
Con la participación de 22 
municipios y 3 estados de 
la República Mexicana se 
desarrolló la primera Expo-
Artesanal 2023, realizada 
por la licenciada Cecilia 

Uresti presidenta de la 
Asociación de Hoteles y 
Moteles y Ruta Totonaca, en 
las instalaciones del Hotel 
Quinta Inn.

Este evento comenzó 

desde temprana hora donde se 
hermanaron las dos culturas 
Huasteca y Totonaca, en una 
ceremonia con su ritual de 
la abundancia, sanación y 
ofrendas al Dios del Monte 

y Diosa de la Fertilidad, 
para después dar paso a 
la inauguración de esta 
primera Expo-Artesanal 
2023, Huasteca y Totonaca. 
P.2A    

 

Muere tras ser arrollado 
en la carretera a Cazones 
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Detienen al "R15" o "El 
Petrolero" relacionado a cuerpos 

congelados en Poza Rica: CJG 
P.5B

Ahued no descarta seguro 
catastrófico para afectados por 

lluvia en Xalapa P.5B

Xóchitl Gálvez es la candidata 
del bloque opositor P.6B

Donald Trump se declara 
no culpable por intentar 

manipular resultados 
electorales en Georgia P.4B

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
llevó a cabo el Primer Torneo 
de Cachibol “Vive con 
Amor”, donde participaron 
adultos mayores de 60 y 70 
años en las categorías femenil 
y varonil, disfrutando de una 
fiesta deportiva, esto como 

parte de las actividades de 
la celebración del mes de las 
Personas Adultas Mayores.
Diana Patricia Remes 
Oropeza en su mensaje de 
inauguración, dijo a los 
presentes que sin duda  
es un día de fiesta, ya que 
verlos con tanta fortaleza y 
emoción, llena el corazón. 
P.3A

En los terrenos de la feria 
del campo Anáhuac, se llevó 
a cabo Feria del Crédito 
Agroalimentario, donde 
se contó con la presencia 
de los productores del 
campo de esta región del 
Totonacapan. 

En esta actividad se 
contó con la visita de la 
titular de la Subsecretaría 
de Desarrollo Rural, 

Agronegocios e 
Infraestructura de 
SEDARPA, M.V.Z. María 
Josefa Hernández Santiago, 
estando  presente el alcalde,  
Eric Domínguez Vázquez, 
el  representante de FIRA 
en el estado, Ing. Roberto 
Capitaine Carlín, así como 
representantes ganaderos, 
agrícolas y de sanidad 
vegetal. P.8B

Todo un éxito la primera 
Expo-Artesanal 2023

No hay edad 
para practicar 

deporte: 
Diana Remes

Realizan Feria 
del Crédito 

Agroalimentario

En Tuxpan y la región 

Viernes 01 
Septiembre.2023
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Precio $8.00P.1NR

La empresa TC Energía y el Gobierno de Tuxpan entregaron becas por un monto total de 420 mil pesos. El 
programa “Becas TC Energía” ayuda a estudiantes en México a tener acceso a la educación, otorgando apoyo a 
mujeres, así como a estudiantes de comunidades indígenas, y estudiantes de institutos tecnológicos o programas 

profesionales que ofrezcan capacitación para el trabajo. P.1B

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz     

Estudiantes 
fueron 

beneficiados 
con Becas TC 

Energía
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Todo un éxito la primera 
Expo-Artesanal 2023

CANIRAC participará en 
la carrera de meseros  

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Con la participación 
de 22 municipios 
y 3 estados de la 

República Mexicana se 
desarrolló la primera Expo-
Artesanal 2023, realizada 
por la licenciada Cecilia 
Uresti presidenta de la 
Asociación de Hoteles y 
Moteles y Ruta Totonaca, en 
las instalaciones del Hotel 
Quinta Inn.

Este evento comenzó 
desde temprana hora 
donde se hermanaron 
las dos culturas Huasteca 
y Totonaca, en una 
ceremonia con su ritual de 
la abundancia, sanación y 
ofrendas al Dios del Monte 
y Diosa de la Fertilidad, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

José Alfredo Cervantes, 
presidente de la Cámara 
Nacional de la Industria 

de Restaurantes y Alimentos 
Condimentados (CANIRAC), 
en rueda de prensa presentó 
como cada año la grandiosa 
carrera de meseros 2023, la 
cual es organizada por esta 
dependencia para pasar un 
rato agradable. 

El directivo José Alfredo 
Cervantes mencionó 
que “Gracias por la 
oportunidad que nos brida 
el Ayuntamiento en especial 
el alcalde Fernando Remes, 
para continuar con este 
proyecto que año con año 

para después dar paso a 
la inauguración de esta 
primera Expo-Artesanal 
2023, Huasteca y Totonaca.

En esta Expo se notó 
una gran participación de 
productores, que denotó 
cultura, sabor, aroma y 
tradición de las culturas 
Totonaca y Huasteca, 
demostrando las riquezas 
que ofrece la zona a todos 
los invitados, destacando la 
participación de los alcaldes 
de Altotonga, Excatepec, 
así como representantes de 
los alcaldes de Poza Rica y 
Tihuatlán. 

La licenciada Cecilia 
Uresti, expresó que se espera 
que el próximo año existan 
más participantes en esta 
exposición de productos 
Huasteco-Totonaco. 

es la antesala del tradicional 
Grito de Independencia”. 

De igual manera 

resaltó que en esta 
ocasión la CANIRAC 
estará participando 

aproximadamente con 15 
exponentes de la gastronomía 
mexicana, para que se deleiten 

con los mejores platillos de la 
región y la temporada a un 
módico precio. 



Honrarán memoria de Leonardo Zaleta 
en espacios emblemáticos de Poza Rica

No hay edad para 
practicar deporte: 

Diana Remes
DIF Poza Rica realiza torneo de cachibol para Adultos Mayores de 60 y 70 años.

Aprueban en Cabildo Abierto instalación de un busto y una placa en su honor.

www.noreste.net Ciudad 3 a
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En una jornada 
de participación 
ciudadana significativa, 

la Décima Sesión de Cabildo 
Abierto se convirtió en un 
tributo a la memoria del 
Lic. Leonardo Zaleta Juárez, 
Cronista de la ciudad de Poza 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, llevó a 
cabo el Primer Torneo de 
Cachibol “Vive con Amor”, 
donde participaron adultos 
mayores de 60 y 70 años 
en las categorías femenil y 
varonil, disfrutando de una 
fiesta deportiva, esto como 
parte de las actividades de 
la celebración del mes de las 
Personas Adultas Mayores.

Diana Patricia Remes 
Oropeza en su mensaje de 
inauguración, dijo a los 
presentes que sin duda es un 
día de fiesta, ya que verlos con 
tanta fortaleza y emoción, 
llena el corazón, señaló que 
desde su llegada al DIF los 
adultos mayores son el mejor 
ejemplo que ha tenido, ya que 
le han enseñado que no hay 
edad para continuar activos, 
además de ser el ejemplo de 
la unión familiar.

En representación del 
Presidente Municipal 
Fernando Remes Garza, 
la Regidora Quinta 
comisionada en fomento 
deportivo Rosa Alegría 
Cruz Olmedo, felicitó a los 
participantes por practicar 
actividades deportivas como 
ésta, ya que permite el sano 
esparcimiento y la sana 
convivencia, convirtiéndose 
en la mejor medicina para el 
bienestar y la felicidad.

Tras la declaratoria de 
inauguración, los equipos 
autollamados como rebeldes, 
mistyc, mundo nuevo 
y avante disputaron los 
encuentros en la categoría 
de 60 años femenil, mientras 
que nueva Esperanza, Mundo 
Nuevo equipo A, Mundo 
Nuevo equipo B, Avante y 
Mundo Nuevo fundadores 
sacaron la casta en cada 
partido, así como en la 
categoría varonil de 60 años, 

donde los equipos Mundo 
Nuevo y Avante pelearon por 
la primera posición.

Al término del torneo  
la presidenta del SMDIF 
Diana Patricia Remes 

Oropeza, encabezó la 
ceremonia de premiación 
con la entrega de medallas 
al tercero, segundo y  
primer lugar de todas las 
categorías. En la categoría 

femenil de 60 años el tercer 
lugar lo obtuvo Mundo 
Nuevo, en segundo puesto 
el equipo Avante y el primer 
lugar lo obtuvo el equipo de 
Rebeldes.

En la categoría femenil 
de 70 años, se coronó en la 
primera posición Un Mundo 
Nuevo Fundadores, en el 
segundo peldaño se colocó 
el equipo Avante y en una 

tercera posición Mundo 
Nuevo Equipo A; en a la 
categoría varonil de 60 años 
el triunfo lo obtuvo el equipo 
Avante dejando en la segunda 
posición a Guerreros. 

Rica desde el 2001 hasta su 
lamentable fallecimiento el 
15 de agosto del 2022, a los 80 
años.

La propuesta presentada 
por el cuerpo edilicio y 
que fue acogida con un 
respaldo unánime, busca 
honrar el invaluable aporte 
cultural y literario del Lic. 
Leonardo Zaleta Juárez 

mediante la instalación de 
un Busto Conmemorativo 
en el emblemático Parque 
Cuauhtémoc, ubicado en 
la colonia Manuel Ávila 
Camacho, donde pasó gran 
parte de su vida.

También se aprobó la 
instalación de una placa 
que recordará su figura 
en las inmediaciones del 

edificio principal del Palacio 
Municipal, siendo este un 
lugar que es frecuentado 
por la ciudadanía, para que 
siempre esté presente en sus 
memorias.

El Lic. Leonardo Zaleta 
Juárez, más allá de su rol 
como Cronista, fue un 
destacado escritor que, con su 
pluma, enriqueció la historia 

y cultura de Poza Rica. Su 
pasión por la narración y 
su colección de fotografías 
históricas demostraron su 
profundo conocimiento y 
amor por la ciudad.

La Décima Sesión de 
Cabildo Abierto permitió a 
los ciudadanos expresar su 
opinión sobre esta propuesta, 
manifestando un apoyo 

rotundo a la iniciativa de 
inmortalizar al Lic. Leonardo 
Zaleta Juárez en espacios 
emblemáticos de Poza Rica, 
destacando el compromiso  
de las autoridades 
municipales de mantener 
viva la memoria de 
quienes han contribuido al 
enriquecimiento cultural y 
patrimonial de la ciudad.
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Las lluvias provocan el crecimiento de la maleza y es necesario evitarlo

Permanente limpieza de áreas verdes 

Con normalidad las 
clases en Tihuatlán 

www.noreste.net 

El inicio del periodo escolar 2023-2024 ha sido aceptable 

En cabecera y zona conurbada de Tihuatlán 

REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz 

Las lluvias que se han 
registrado provocan 
el crecimiento de la 

maleza, sobre todo en las 
áreas verdes del bulevar 
Bicentenario de cabecera 
municipal y Ejercito 
Mexicano de Plan de Ayala, 
donde los trabajos de limpieza 

REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz 

Durante el inicio de 
este ciclo escolar 
2023-2024 las 

actividades educativas en las 
aulas escolares en cada una 
de las escuelas se realizan 
con normalidad al 100 % 
con la presencia total de los 
alumnos, tanto en la zona 
urbana y rural, expresó el 
supervisor de la zona escolar 
226, Damián Durán Andrés.

Los 16 planteles 
educativos que se atienden, 
en todos se viene trabajando 
con el total de alumnos, esto 
porque la mayoría tienen 
grupos de 10 a 20, por lo que 
mediante el acuerdo de los 
padres de familia acuden 
de lunes a viernes a clases 
en sus respectivas aulas, 
siempre cumpliendo con los 
protocolos de salud y reglas 
internas.

“Lo más importante en 

este nuevo ciclo escolar es el 
nulo registro  de contagios 
por Covid-19 en los maestros 
y alumnos, ya que la mayoría 
está vacunado hasta con 
el refuerzo, mientras que 
los menores de 12 años 
que cursan el sexto grado 
de primaria también, 

aspecto que permite una 
tranquilidad y seguridad”, 
externó.

Durán Andrés, destacó al 
mismo tiempo continúan las 
acciones preventivas desde 
casa y en la escuela, así como 
los filtros de verificación del 
estado de salud del menor, 

donde en la actualidad solo 
se presentan casos de gripe 
y tos, lo que ha permitido no 
bajar la guardia.

Concluyó, en cuanto a 

la falta de maestros en las 
escuelas, este problema 
también ha disminuido, ya 
que luego de las gestiones 
realizadas por los conflictos 

en algunas instituciones ante 
la ausencia de los mismos, 
finalmente se resolvió y 
las clases se realizan con 
normalidad.

en buenas condiciones, 
esto implica los buenos 
comentarios de la población y 
quienes visitan al municipio.

Agrega, ante las lluvias 
que se vienen presentando 
es imposible dejar en el 
olvido los trabajos en las 

áreas verdes, las cuales son 
objeto del chapeo frecuente, 
compromiso de la actual 
administración municipal.

son permanentes.
El regidor tercero 

comisionado en parques y 
jardines, Bernardo Aldana 
Vaquier, dijo que con el 
apoyo del personal del 
Ayuntamiento es como todos 
los días se verifican estas áreas 
y a la vez se procede al chapeo 
y apodo del zacate que está en 
aumento.

“No se puede permitir el 

crecimiento del mismo, ya 
que para los automovilistas 
se pierde la visibilidad y los 
peatones corren el riesgo sobre 
alguna picadura de algún 
animal, situación que se evita 
con la limpieza permanente”, 
externo el regidor.

Precisó, que la buena 
imagen de los bulevares es 
otra de las razones por la 
que siempre se mantiene 



JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Por lo menos diez 
toneladas de llantas 
viejas, desde chicas y 

grandes fueron ingresadas 
en un tráiler para darle el 
destino final de reciclaje en la 
ciudad de Orizaba, Veracruz, 
lo que refleja el éxito en el 
programa “Llantatón”.

Al respecto el regidor 
quinto comisionado en 
limpia pública, Rodrigo 
Chávez Hernández, destacó 
que desde hace un año en 
varias etapa se desarrolló 
esta acción con el principal 
objetivo de trabajar en la 
lucha contra el dengue y 
reforzar la concientización 

www.noreste.net 
Viernes 01.09.2023
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Este jueves ingresaron los neumáticos en un tráiler con destino final a Orizaba 

Resultado del programa “Llantatón”
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Más de 10 toneladas de 
llantas fueron recicladas

Continúa el trabajo 
permanente del Registro 
Público de la Propiedad 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

En la actualidad dejar 
intestado algún terreno 
u otro patrimonio 

familiar, sin duda que sigue 
generando costos elevados 
para el sucesor, por ello es 
muy importante concretar 
un testamento en menor 
plazo y cuando existen 
programas de apoyo durante 
este mes de septiembre.

El oficial del Registro 
Público de la Propiedad, 
Francisco Javier López 
Santander, destacó por ello 
el compromiso de difusión 
que se viene realizando 
durante todo el año para 
que las personas que están 
inmersas en este tipo de 
situación se acerquen a los 
Ayuntamientos, DIF o el 
notario de su preferencia 
para una amplia orientación 
de cómo realizar este trámite.

“Este 2023 el costo en 
todo el estado es de 1,150 
pesos con la finalidad de 
heredar un bien a los hijos o 
familiares de manera segura 
y legal, evitando con ello 
problemas a futuro cuando 
fallece el propietario dejando 
a la deriva el patrimonio”, 
afirmó.

López Santander, 
puntualizó que en el Registro 
Público de la Propiedad se 
continúa atendiendo estos 
casos de manera permanente, 
al mismo tiempo difunde el 

de evitar la quema o tiraderos 
clandestinos de neumáticos 
viejos en solares baldíos, 
carretera federal, entre otras 
áreas urbanizadas.

Por ello con el aval y apoyo 
del alcalde Leobardo Gómez 
González se recorrieron 
las colonias de cabecera 
municipal y las comunidades, 
donde con el apoyo de 
los agentes y sub agentes 
municipales se obtuvo la 
participación de la población 
a través del programa 
“Reciclatón”, donde también 
se recolectaron llantas 
grandes y chicas, cuyo 
volumen supero las más de 
500.

Chávez Hernández, 
manifestó que este jueves se 

dio el banderazo de salida de 
los neumáticos inservibles, 
los cuales se acumularon en 
los terrenos de maquinaria 
del Ayuntamiento ubicado 
en la colonia Fernando 
Gutiérrez Barrios, lugar 
donde finalmente salió el 
tráiler cargado con destino a 
Orizaba.

Agregó, el programa 
seguirá vigente, donde 
a la vez se exhorta a los 
agentes y sub agentes 
municipales contribuir 
entre los habitantes de sus 
comunidades, a fin de evitar 
tirar llantas viejas en lugares 
céntricos, lo cual al final 
sea factor en el nacimiento 
de larvas para el mosquito 
transmisor del dengue.

trámite del testamento tal 
y como se viene trabajando 
en coordinación con las 
autoridades municipales 
de Poza Rica, Tihuatlán, 
Coatzintla y Cazones 
respectivamente.

Agregó, de la importancia 

en las familias que tienen 
una propiedad con un valor 
menor a los 600 mil pesos 
a fin de que aprovechen el 
programa que se realiza y de 
esta manera dejar en orden 
alguna casa o terreno, el cual 
al final tenga un valor.



Debate6 a
La insoslayable brevedad 

Alma grande

Acertijos 

Retomado de El Financiero por su buen humor

www.noreste.net 

Marcelo Ebrard 
tiene otros datos

Maru Campos 
hunde Chihuahua

La cumbre de 
Maltrata o esos 

terribles crímenes

JAVIER ROLDÁN DÁVILA 

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA 

GILBERTO HAAZ DIEZ 

Parajoda jurisdiccional: el que siembra inequidad cosecha JDC  

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Mientras el 
oficialismo de la 4T, 
entiéndase esto por 

el presidente López Obrador, 
Claudia Sheinbaum, Mario 
Delgado y toda la tropa que los 
acompaña, insisten en señalar 
que el proceso de selección 
de candidato presidencial es 
impecable, Marcelo Ebrard, 

Algunos políticos 
tardan más en inflarse 
que en desinflarse 

y prueba de ello es la 
gobernadora de Chihuahua, 
María Eugenia Campos, 
quien ganó las elecciones 
hace dos años, a pesar de 
innumerables controversias 
que le pintaban un pasado 
oscuro, pero los medios la 
engrandecieron hasta lograr 
su triunfo electoral.

Ahora, es señalada 
como un ejemplo del doble 
discurso que caracteriza a 
los de su partido político, y 
una persona poco agradable 
para los chihuahuenses, 
incluso para aquellos que 
ingenuamente votaron por 
ella.

En el conflicto que 
orquestó la derecha contra 
los libros de texto gratuitos 
con el pretexto de que se 
trata de adoctrinamientos 
desde la educación básica, 

Ayer volvimos a ser 
noticia principal 
en los noticieros 

televisivos. Sucede que, 
desde el mediodía, las redes 
sociales acusaban de un 
crimen y un asalto, de los que 
a diario hay en la Cumbre de 
Maltrata. Uno tiene mucha 
familia que viaja a Puebla, 
y cada que se van uno le 
pide a Dios que lleguen con 
bien. Esta zona tiene años 
que se ha significado por 
los asaltos y la impunidad, 
hace muchos años, pero 
antes solo te despojaban del 
auto y algunas pertenencias 
y se iban. Hoy no, estos 
criminales ahora, si no 
te detienes, tiran a matar 
como si estuvieran en Irak. 
Y la Guardia Nacional y 
el gobierno de Cuitláhuac 
García voltean para el otro 
lado, el gobernador, fiel a su 
costumbre lo niega, asegura 
que son fotomontajes. Debía 
darse una vuelta el solo 
manejando, sin la camioneta 
blindada y sin los escoltas 
que carga, y verá lo que es 
amar a Dios en tierra ajena. 
Hace muchos años ocurren 
estos atracos. Pero el de ayer 
fue terrible, un joven que 
practica el parapente, y que 
su auto tenía una cámara fija 
donde filmó todo el asalto, 
le dispararon algunas veces 
cuando no se detuvo. Por 
poco lo matan. Llegó herido 
al hospital Covadonga de 
Orizaba y allí lo entrevistó 
La Tía Justa en su canal de 
Facebook y envió la señal a 
todos lados, yo la vi en los dos 
noticieros nocturnos que 
veo, el de Azucena en Milenio 
y Ciro Gómez Leyva. Ciro 
le dio duro al gobernador, 
igual Azucena. Y a nosotros, 
los que aquí vivimos en ese 
peligro, solo vemos la nota 
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no ceja en apuntar todas las 
inconsistencias del mismo. 

El primer punto de queja, 
fue documentar el acarreo, 
uso de recursos públicos, la 

cargada y otras triquiñuelas 
de todos conocidas, aplicadas 
en favor de la ‘corcholata’ 
favorita, sin embargo, la 
dirigencia de MORENA, 

no ‘encontró’ anomalía 
alguna, por lo tanto, batearon 
olímpicamente al ex 
canciller. 

Para contribuir, a lo dicho 

por el equipo de Ebrard, 
basta citar el monitoreo de la 
Unidad de Fiscalización del 
INE que, al corte del 31 de 
julio, ubicó 3,555 menciones 
propagandísticas en bardas 
y espectaculares, de las 
cuales, mil 341 son para 
promocionar a la doctora 
Sheinbaum, 952 al otro López 
y Marcelo, destaca en tercer 
lugar, con 632 impactos.  

Queda claro que, las 
querellas de la ‘corcholata’ 
incómoda, no van a 
prosperar, pero, todo indica, 
que la estrategia es denunciar 
la inequidad (misma que 
podría tipificarse, en algunos 
casos, como delito electoral), 
para con ello, de ser necesario, 

desconocer el resultado. 
Los augurios no son 

buenos, al margen de que 
el Tlatoani no se espante 
con una posible ruptura, el 
hecho mismo, ensucia un 
mecanismo de selección, 
que pretende venderse 
como único en la historia 
contemporánea del país, ya 
que, el ‘pueblo bueno’, eligió 
al candidato. 

Aunque se quiera 
minimizar, el tema puede 
pasar de lo anecdótico a 
convertirse en una severa 
fractura, cosa de recordar al 
clásico: en política, lo que 
resiste apoya.  

Esta es opinión personal 
del columnista

hubo protestas callejeras de 
pares de familia quienes le 
exigían entregar los libros a 
los niños.

Las marchas eran tan 
numerosas en todo el 
estado y en la capital, que se 
atrevió a decir que no todos 
los inconformes eran de 
Chihuahua sino que había 
algunos que tenían acento 
del sur. Difícil será saber 
cómo supo la gobernadora 
esto si fue a esconderse hasta 
el último rincón del palacio 
de gobierno.

A Maru Campos no le 
preocupa la niñez ni de sus 
hijas, pero para aparentar 
lo contrario, convocó a la 
ciudadanía a compartir 
libros de texto de los niveles 
de preescolar, primaria y 
secundaria, que hayan sido 
utilizados en ciclos escolares 
anteriores, para no utilizar 

los nuevos, que, según ella, 
hablan de implantar el 
comunismo en México.

La mandataria 
estatal destacó que “los 
chihuahuenses no vamos 
a permitir que desde el 
centro (del país) se le impida 
a los niños aprender bien 
y tener una educación de 
calidad, que les permita 
desarrollar sus capacidades y 
habilidades”.

Pero la preocupación por 
el bienestar de los niños es 
sólo una consigna política, 
ordenada desde el centro 
por la cúpula de su partido, 
ya que no sólo prohibió 
el ingreso de los libros de 
texto a las escuelas sino el 
uso del aire acondicionado, 
porque no hay dinero para 
pagar la adquisición, renta, 
instalación o consumo de 

energía eléctrica, a pesar 
del clima extremoso que 
caracteriza a Chihuahua que 
supera los 40 grados.

Campos, advirtió 
que de utilizarse el aire 
acondicionado en las 
escuelas donde hay, deberán 
pagar las escuelas o los padres 
de familia.

Hay niños que no pueden 
pagar ni sus libros, llegan a 
la escuela con el estómago 
vacío, per la gobernadora 
quiere que pague el consumo 
de energía eléctrica de los 
climas artificiales de las 
escuelas. Esa es la visión de 
quienes nunca debieron ser 
parte de la política mexicana 
porque sólo trabajan para 
ellos mismos.

En un oficio, firmado 
por Aurora Solís Meléndez, 
subsecretaria de Planeación 
y Administración, con 

fecha del 22 de agosto, se 
establece que “las escuelas 
de educación básica que 
cuenten con medidores 
dentro de las cuentas 
centralizadas que no tienen 
permitido la instalación 
de minisplits, ya que esto 
genera un consumo excesivo 
de energía eléctrica, así como 
cambios de subestación, 
recableado o aumento de 
hilos medidores».

En la última semana, 
únicamente un día ha estado 
debajo de los 30 grados.

Las temperaturas 
máximas diarias son 
alrededor de 32 °C, rara 
vez bajan a menos de 28 C  
o exceden 36 °C. El 17 de 
abril, el día más caluroso 
del año, las temperaturas en 
Chihuahua generalmente 
varían de 17 °C a 37 
Centígrados.

Esa es la preocupación 
de la gobernadora, pero si 
volteamos a ver su gasto en 
publicidad rebasa los 350 
millones de pesos al año.

La costumbre de la 
gobernadora es aparecer en 
público en estado de ebriedad 
insultando como si saliera de 
una cantina de mala muerte. 
El presupuesto no le alcanza 
para nada ya que el gobierno 
de Chihuahua ha contratado 

en menos de dos años, cuatro 
mil 150 millones de pesos 
por la vía de préstamos de 
corto plazo desde septiembre 
de 2021. Además, busca otros 
créditos, dentro y fuera del 
país.

El pasado 15 de 
noviembre, la Secretaría 
de Hacienda adjudicó el 
primer financiamiento 
de corto plazo de 2022, 
correspondiente a mil 
millones de pesos divididos 
en tres créditos: uno por 500 
millones de pesos, otro por 
300 millones y uno más por 
200 millones, de acuerdo con 
el acta de emisión de fallo.

Los excesos de Maru 
Campos, su despilfarro 
económico, el doble discurso 
y su criminal austeridad 
contra los niños de 
Chihuahua han provocado 
que se inicie un proceso de 
consulta para la revocación 
de mandato el próximo año.

PEGA Y CORRE
Dante Delgado publicó 

10 puntos por los cuales no 
se suma al Frente Amplio 
por México. El primero de 
ellos dice: “No se unirán a 
los partidos que causaron 
la tragedia en la que está 
hundido el país”… 

Esta es opinión personal 
del columnista

y ahí la dejamos. El otro fue 
un crimen, un grupo Fuerza 
Regida, uno de sus escoltas 
fue atacado a tiros y uno de 
ellos murió en el hospital de 
Rio Blanco. ¿Y el gobierno 
de Cuitláhuac? Amotac por 
eso quiere hacer un plantón 
nacional. Y nosotros, aquí 
descobijados. ¿Dónde están 
las otrora combatientes 
cámaras empresariales, 
la Canaco, Coparmex, 

Aievac, Canacintra, CCE? 
¿Dónde están los candidatos 
todos? Sergio Gutiérrez 
Luna, Rocío Nahle, Erick 
Patrocinio Cisneros (ese 
tiene doble responsabilidad, 
porque es secretario de 
Gobierno), Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara, los del 
PRI y PAN y Oposición: 
Pepe Yunes, Héctor Yunes, 
Julen Rementería, Los Yunes 
Márquez, José Manuel del 

Rio Virgen y los demás. ¿Y 
qué pasa con los legisladores 
federales y estatales? ¿Y los 
alcaldes de la región? Es 
cierto que este gobierno de 
Veracruz no le hace caso a 
nadie. Solo a la Sheinbaumn, 
entonces hay que hacer 
un frente para que paren 
todos esos atracos, que 
avergüenzan a Veracruz. 
Bien lo dice un político: ‘Las 
Cumbres de Maltrata en 

Veracruz son territorio de 
la delincuencia. Debemos 
detener esta tragedia’.

ROMPIMIENTO EN 
SERIO O DOS FRENTES 
ABIERTOS

Uno pensaba que le 
están haciendo al cuento, 
como le hacen la mayoría 
de políticos, que por aquí 
se la refrescan o se mojan 
la oreja y al rato se funden 
en un abrazo y olvidan los 
agravios. Pero he allí que no. 
Enrique Alfaro rompió de a 
de veras con Dante Delgado 
Rannauro. Le dijo el huevo 
y quien lo puso. Habló de 
que andaba enloquecido y lo 
llamó ‘burócrata de partido’ 
y ‘anda declarando cosas de 
manera muy desesperadas’. 
Cito: “Lo veo fuera de 
control y declarando cosas 
de manera muy desesperada, 
ojalá recapacite, ojalá 
reconsidere, por el bien de 
él sobre todo. Es un hombre 
que, por su trayectoria, por 
su historia, no merece acabar 
haciendo esos papeles”. 

Moles. El otro frente abierto 
es el de Betty Paredes y 
Alito Moreno, cuando el 
presidente del partido vio 
que Xóchitl era inalcanzable 
en las encuestas, rindió la 
plaza. La mujer se defiende. 
Uno nunca entiende bien 
cómo fue que llegó a hacer 
más votos que Enrique de 
la Madrid, cuando Quique 
había recorrido todo el país 
(A Orizaba vino dos veces y a 
Córdoba, por igual) y la mujer 
no piso nunca territorio 
mexica, o al menos uno que 
otro estado. Cuando vino la 
votación secreta de ellos, le 
dieron tarjeta roja a De la 
Madrid, solo por proteger 
el prestigio de Beatriz  
Paredes, pero la mujer está 
sin votos contra Xóchitl 
y, además, sufre una 
incapacidad para moverse 
por todo el país, como se va 
a necesitar en esta contienda, 
que será la madre de todas 
las batallas.    

Esta es opinión personal 
del columnista
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Las ráfagas de viento 
que acompañaron 
la lluvia registrada 

este jueves en Xalapa 
provocaron la caída de un 
pino en la entrada de la 
Secretaría de Finanzas y 
Planeación (SEFIPLAN), 
ubicada en la avenida 
Adolfo Ruiz Cortines y 
avenida Xalapa. 

No se reportaron 
daños a vehículos ni a la 
infraestructura. 

Fue en la zona de la 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

El presidente municipal 
de Nautla, Miguel 
Vergel Vázquez viajaba 

con presuntos integrantes 
de un grupo delictivo, reveló 
el gobernador Cuitláhuac 

Cae árbol en SEFIPLAN 
por fuerte lluvia en Xalapa 

Alcalde de Nautla viajaba 
con presuntos delincuentes 
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García Jiménez.
Confirmó que al ser 

detenido en el puerto de 
Veracruz el edil portaba 
armas de fuego, por lo que 
se montó un operativo de la 
policía Naval.

"En ese operativo se 
sospechó de personas 

presuntamente armadas 
y en efecto tenían armas 
de manera ilegal" dijo este 
jueves. 

El alcalde de Nautla fue 
puesto a disposición de las 
autoridades federales y tendrá 
que aclarar dicha situación 
en un plazo de 48 horas.

salida a Banderilla donde 
se registraron los mayores 
encharcamientos, en 
colonias como la Rafael 
Lucio y Progreso.

En el puente 
Macuiltépetl los 
vehículos debieron 
disminuir la circulación 
por el agua acumulada. 

Personal de la 
Secretaría de Protección 
Civil estatal y municipal 
realizaron recorridos 
para atender las 
afectaciones. Hasta ahora 
no se reportan mayores 
daños.
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DIF reintegra a tres menores de 
edad con familiares directos

Regidora de Veracruz 
ofrece becas universitarias

Ley jerarquiza a familiares de 
personas intestadas: Notario

ALEJANDRO ÁVILA         
Veracruz, Veracruz   

La directora del DIF 
del municipio de 
Veracruz, Iliana León 

Huesca, confirmó que hace 
unos días, tres menores de 
edad fueron reintegrados 
con familiares directos, 
tras haber pasado algunas 
semanas en los albergues 
que administra el 
Ayuntamiento.

Agregó que el verdadero 
éxito del sistema DIF 
es, precisamente la 
reintegración familiar.

"Esta semana, justo esta 
semana cumplimos con dos 
menores que se pudieron 
reintegrar con su abuelita, 
merecen todo el trato digno, 
y en hogar, en familia. Y 
una pequeñita de un año 
que, estábamos viendo si 

ALEJANDRO ÁVILA         
Veracruz, Veracruz   

La regidora, Lissethe 
Martínez Echeverría, 
informó a todos 

los estudiantes que no 
pudieron obtener un 
espacio en la Universidad 
Veracruzana o en los 
Tecnológicos de Veracruz 
y Boca del Río que, ofrece 
apoyo para obtener becas 
de hasta un 50 por ciento 
en universidades privadas.

La edil de Morena 
mencionó que este proyecto 
lo vienen trabajando de 

ALEJANDRO ÁVILA         
Boca del Río, Veracruz    

Genaro López 
Castillo, titular de 
la Notaría 13 de 

Veracruz, mencionó que 
de manera legal existe 
una jerarquización para 
los familiares de las 
personas que no dejaron un 
testamento al momento de 
fallecer.

En ese sentido, exhortó 
a los ciudadanos a 
sumarse a los programas 
que organizan los 

era viable su proceso de 
adopción o canalizarla al 
DIF de Xalapa, pero no, 
localizamos a un familiar, 
y justamente ayer nos 
confirmaron ya su estancia, 
su seguimiento, y sin 
duda es una gran noticia", 
enfatizó.

León Huesca dijo que 
el primer caso se trata de 
dos hermanos, y el segundo 
caso, de una niña; en ambas 
situaciones los pequeños 
perdieron a sus padres y, 
fueron reintegrados con 
familia de línea de filiación 
directa.

"Esto es muy bueno, 
porque al final le regresas 
a los niños la oportunidad 
de vivir en una situación 
bastante favorable, y con 
una familia que ellos ya 
identifican sobre todo", 
expresó.

6 meses, ya que varios 
de los jóvenes que había 
becado para terminar su 
bachillerato, le solicitaron 
el apoyo para continuar 
con sus estudios de nivel 
superior.

"Una servidora ha tocado 
muchas puertas para poder 
generar buenos convenios 
de beca para los jóvenes, 
desde un 5 por ciento 
hasta un 50 por ciento en 
diferentes universidades 
privadas (...) Esperamos 
que el primer grupo sea 
mínimo unas 50 personas, 
la verdad que ya hemos 

tenido esta intención de 
parte de la ciudadanía 
en general, de preguntar 
y llegar a la regiduría, 
así como tengo las becas 
del bachillerato en línea 
totalmente gratuitas, si hay 
posibilidades de hacerlo 
con las universidades 
privadas, y en ese sentido, 
me puse manos a la obra 
tocar puertas, y el día 
de hoy es una realidad 
de que con varias 
instituciones educativas 
privadas, universidades 
principalmente, estamos 
teniendo muy buenos 

convenios", apuntó.
Lissethe Martínez 

dijo que los interesados 
en obtener una beca 
universitaria deberán 
presentarse en la Regiduría 
12 en los bajos del Palacio 
Municipal de Veracruz, en 
horario de 8 de la mañana a 
5 de la tarde.

Cabe mencionar que, 
los aspirantes a una beca 
universitaria deberán 
pasar un estudio socio-
económico, para poder 
obtener el beneficio en las 
instituciones educativas 
privadas.

Ayuntamientos de 
Veracruz y Boca del Río 
para conseguir descuentos 
en trámites de testamento, 
ya que esto solucionaría 
muchos problemas futuros 
entre familiares.

"Si no hay testamento, 
todos los que prueben ser 
familiares míos en un 
grado de preferencia que 
la ley señala, esposa, hijos, 
padres, tíos, sobrinos, 
entonces van a converger 
todos en un juicio y 
cada quien va a llevar 
a su abogado, entonces 

todos van a querer una 
proporción o porcentaje  
de la casa, imagínense 
quién va a querer más o 
quién va a querer menos, 
pues nadie, todos van a 
crear la misma proporción. 
Entonces, van a gastar 
en un litigio porque van 
a pagar un abogado para 
que resuelva quienes son 
los herederos, y como se 
reparte la paz hereditaria", 
subrayó.

En ese sentido, y para 
evitar un juicio largo 
y costoso, invitó a los 

ciudadanos a tomar en 
cuenta, el organizar con 
tiempo la repartición de 
sus bienes a través de un 
testamento.

"Desde la mayoría de 
edad la regla general es (...) 
los 18 y la persona debe 
de tener capacidad, o sea 
que no manifiesta algún 
problema de que no se 
acuerda como se llama, no 
sabe quiénes son sus hijos, 
el Notario le pregunta 
directamente a quién 
quiere heredar y él dirá a 
quién", culminó.
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Estudiantes fueron 
beneficiados con 
Becas TC Energía

Rinden protesta los comisarios municipales de 
los caseríos Nicolás Bravo Km 10 y El Sacrificio

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

La empresa TC Energía y 
el Gobierno de Tuxpan 
entregaron becas por 

un monto total de 420 mil 
pesos. 

El programa “Becas TC 
Energía” ayuda a estudiantes 
en México a tener acceso 
a la educación, otorgando 
apoyo a mujeres, así como a 
estudiantes de comunidades 
indígenas, y estudiantes de 
institutos tecnológicos o 
programas profesionales que 
ofrezcan capacitación para 
el trabajo.  

Encabezaron la entrega 
el alcalde José Manuel 
Pozos Castro; el regidor Luis 
Demetrio López Marín, 
comisionado en Educación; 
Mónica Elizalde Sánchez, 
directora de Desarrollo 
Económico; Rodolfo Aragón 
Sierra, director Puerta al 
Sureste de TC Energía; 
y Fernanda Hermosillo, 
encargada de Impacto Social 
de TC Energía. 

En su mensaje, el 
mandatario municipal 
indicó que la educación es 
fundamental para alcanzar 
un desarrollo sostenible 
y mejorar los niveles de 
bienestar social. 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

En sesión extraordinaria 
de cabildo se realizó el 
nombramiento de los 

comisarios municipales de 
los caseríos de “Nicolás Bravo 
Km. 10” y de “El Sacrificio”, 
quienes fungirán como 
representantes del municipio 
en esas demarcaciones 
territoriales.  

Por votación unánime, 
y en cumplimiento a la Ley 
Orgánica del Municipio 
Libre, el cabildo en pleno 
aprobó que el ciudadano 
Rubén Rojas Hernández fuera 
designado como el comisario 
municipal de “Nicolás Bravo”; 
mientras que el ciudadano 
Eusebio Martínez Flores fue 
designado como el comisario 
municipal de “El Sacrificio”. 

El alcalde José Manuel 

por impulsar el desarrollo 
de las comunidades con 
educación, con perspectiva 
de género y una visión de 
respeto a las poblaciones 
más vulnerables:

“Siempre serán 
bienvenidas a Tuxpan 
empresas como TC Energía, 
que creen en la gestión 
ambiental y en un mundo 
con energías limpias… y 
que, además, invierten en 
la educación de los jóvenes 
y en la construcción de 
nuevos liderazgos”.

Pozos Castro felicitó a 
los jóvenes que recibieron 
sus becas y los exhortó a 
poner su mejor empeño 
en los estudios: “Muchas 
felicidades por este 
reconocimiento a su esfuerzo 
y su trabajo, así como al 
de sus padres. Aprovechen 
esta oportunidad porque 
hoy, más que nunca, 
México necesita jóvenes 
debidamente preparados y 
capacitados”.

Por su parte, Rodolfo 
Aragón Sierra, director 
Puerta al Sureste de TC 
Energía, agradeció al 
Gobierno del Estado y al 
Gobierno Municipal por su 
disposición para trabajar en 
conjunto para impulsar el 
desarrollo de la zona. 

“Las becas que hoy se 
entregan serán un gran 
apoyo para estos jóvenes que 

muy pronto se integrarán a 
una fuerza laboral calificada, 
proactiva e innovadora 

en beneficio de Tuxpan,  
con lo que podrán elevar 
los niveles de vida de sus 

familias”, señaló.
En ese sentido, 

reconoció a TC Energía 

Pozos Castro, en compañía 
del cuerpo edilicio, tomó 
protesta a ambos comisarios 
municipales.  

En una segunda sesión 
extraordinaria de cabildo 
se aprobó la donación al 
Gobierno del Estado, con 
destino a la Secretaría de 
Educación de Veracruz, 
de los terrenos donde 
están ubicados 4 planteles 
educativos, lo cual permitirá 
que estos participen en 
el programa “Escuela 
Garantizada, Escritura 
Garante”.

Los planteles beneficiados 
son los jardines de niños 
“Profa. Lilia Guerra Jácome”, 
“José María Pino Suarez” 
y “Martín del Campo”, así 
como la escuela primaria 
“Justo Sierra”.

En ambas sesiones 
participaron el presidente 

municipal José Manuel 
Pozos Castro; la síndica 
única Beatriz Piña Vergara; 
las regidoras y los regidores 

Amado Gutiérrez Lima, 
María del Pilar Martínez 
Matesanz, Maryanela 
Monroy Flores, Anahí 

Aguilar López, Juan Gómez 
García, Lucero Reséndis 
Ambrosio, Luis Demetrio 
López Marín, Axel Bernal 

Herrera y Luciano Folgueras 
Pioli; así como el secretario 
del Ayuntamiento, Lic. José 
Armando Huesca Ovando.
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La comunión con Cristo 

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Nuestra identidad se nos descubre en la correlación de latidos. Pensamos ser y somos lo que somos: más debilidad 
que habilidad. A diario necesitamos rehacer el alma de nuestro rotativo: unir y reunir pulsos, establecer pausas 
y restablecer continuidades. No es fácil cargar con la cruz, resistir uno y asistir a los demás. Lleva consigo entrar 

en relación con el Crucificado y sentir la nostalgia de la reconciliación. Fórjese, pues, el espíritu conciliador en 
nuestras vidas. Refórmese y fórmese, corazón a corazón, el contemplativo deseo de la actitud donante).

¿QUIÉN SOY YO PARA EL 
SEÑOR, COMO PENITENTE 

DE TODOS LOS DÍAS? 
Soy para el Señor parte del todo, 
el motivo de su venida y llegada, 
la causa que nos encauza de luz, 
la fuerza que nos aúpa cada día, 
y la clemencia que nos absuelve. 

Nos llama cada amanecer a vivir, 
nos abraza con apasionado amor, 
nos brinda la bondad y la senda;  
quiere que nos movamos felices, 
con su mismo gozo y ser divino.

Nos insta a vaciarnos de mundo,  
a llenarnos de su idílica pureza, 
a seguirle para dar continuidad, 
al reinado del verbo y del verso, 

a la inmortal mística que somos.

¿QUIÉN ES EL SEÑOR 
PARA MÍ, EN LA SANTIDAD 

DE TODOS LOS DÍAS? 
Cristo es nuestra asistencia viva, 
la impecable voz entre nosotros, 
el único mediador que nos ama, 
que nos redime y lleva al Padre, 

regenerados de alma y de cuerpo. 

Necesitamos al Redentor nuestro, 
para reconocer nuestro caminar, 
para sentirnos hallados y fuertes, 
para diferenciar el bien del mal, 

para reprobar nuestras maldades. 

Requerimos de su buen proceder, 
para librarnos de la desesperanza, 
y comprometernos con la verdad,
hasta el encuentro final con Jesús, 
fraternizados entre sí y para Dios. 

¿QUIÉN ES QUIÉN, 
EN LA REPRODUCCIÓN 
DE TODOS LOS DÍAS? 

Nada es por sí mismo, unámonos; 
cada momento es para convidarlo, 
para ofrecerlo, darse y corregirse, 

para romper esquemas mundanos,
y para juntar el cielo con la tierra.

La analogía celestial nos alumbra, 
que su lumbre no nos deslumbre, 
ni nos endiose en la falsa pompa; 

lo importante es hallar el camino, 
y ver que el Salvador nos nombra. 

Conviene conocerse y reconocerse; 
cada cual, desde su lugar viviente; 

en la ejemplaridad única de María; 
Madre magnífica del don supremo, 
y fuente de esperanza en el mundo.
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REDACCIÓN NORESTE  
Zapopan, Jalisco    

Este 31 de Agosto 
de 2023, se realizó 
una ceremonia en 

honor a 241 Oficiales que 
concluyeron sus estudios en 
el Colegio del aire ubicado 
en Zapopan, Jalisco, recinto 
educativo que a lo largo de 
más de medio siglo de historia 
ha regido la formación 
profesional, capacitación 
y perfeccionamiento del 
personal de la Fuerza Aérea 
Mexicana.

El evento fue presidido 
por el Secretario de la 
Defensa Nacional, General 
Luis Cresencio Sandoval 
González, quien estuvo 
acompañado de autoridades 
militares, navales, Agregados 
Militares y Aéreos 
acreditados en nuestro país; 
así como, invitados especiales 
y familiares de los egresados.

Del total de egresados 
44 son mujeres y 197 son 
hombres: 105 Pilotos 
Aviadores, 41 Meteorólogos, 
48 Controladores de 
Vuelo, 14 Especialistas en 
Mantenimiento de Aviación, 

13 en Electrónica de 
Aviación, 16 Abastecedores 
de Material Aéreo y 4 de 
Armamento Aéreo. 

Cabe destacar que 
del personal graduado 2 
pilotos de Guatemala y 1 
de Honduras; así como 3 
becarios de la Armada de 
México, concluyeron sus 
estudios.

Como parte de la 
ceremonia, el Director del 
Colegio del Aire entregó un 
reconocimiento al Director 
del Heroico Colegio 

Se gradúan 241 Oficiales 
del Colegio del Aire 

Militar en conmemoración 
al Bicentenario de ese 
importante plantel 
educativo; asimismo, durante 
el evento los asistentes 
pudieron observar el pase 
de 18 aeronaves de la Fuerza 
Aérea Mexicana.

Durante el discurso 
pronunciado por el 
Director del Colegio del 
Aire, reconoció el trabajo 
constante de los ahora 
Oficiales, el cual corona con 
éxito sus estudios; resaltó el 
apoyo brindado por parte 
de sus familias y amigos, 
quienes fueron el soporte 
fundamental para consolidar 
sus objetivos. 

Por otra parte, el 
Capitán 1/o. de Fuerza 
Aérea Meteorólogo Ricardo 
Gabriel Téllez García, Primer 

Lugar de Aprovechamiento 
Académico resaltó que 
portar las Alas de la Fuerza 
Aérea Mexicana es motivo 
de orgullo, satisfacción y 
compromiso, motivo por 
el cual pondrán toda la 
iniciativa, capacidades y 
profesionalismo en beneficio 
del pueblo de México.

Colegio del Aire
El Colegio del Aire se 

creó el 9 de Septiembre de 
1959 en Zapopan, Jal., es una 
institución de educación 
militar que imparte estudios 
de nivel superior, con la 
misión de regir la formación 
profesional, capacitación 
y perfeccionamiento del 
personal de la Fuerza Aérea 
Mexicana.

Las escuelas que 
dependen del Colegio del 

Aire son: 
Escuela Militar de 

Aviación que forma 
Oficiales Licenciados en 
Administración Militar y 
Licenciados en Seguridad 
Pública Pilotos Aviadores 
para satisfacer las necesidades 
de la Fuerza Aérea Mexicana 
y de la Guardia Nacional.

La Escuela Militar de 
Especialistas de Fuerza Aérea 
forja Oficiales Controladores 
de Vuelo y Meteorólogos, 
Licenciados en Aeronáutica 
y Meteorología Militar 
y la Escuela Militar 
de Mantenimiento y 
Abastecimiento prepara a 
mujeres y hombres como 
Oficiales del Servicio 
de Material Aéreo de 
conformidad con el Modelo 
Educativo vigente.
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AGENCIAS 
Florida

El extinto jefe del Grupo 
Wagner, Yevgueni 
Prigozhin, aseguraba 

que “todo va bien” en un video 
grabado días antes de que se 
estrellara el avión privado en el 
que viajaba, de lo que algunos 
de sus partidarios y políticos 
occidentales responsabilizan 
al Kremlin.

“Para los que debaten si 
estoy vivo o no, cómo me van 
las cosas, (les diré que) es fin 
de semana, segunda mitad 
de agosto de 2023, estoy en 
África”, afirmó en un vídeo 
difundido hoy por canales 
de Telegram afines a Wagner 
en el que se le ve sentado con 
uniforme de camuflaje en un 
vehículo militar.

Prigozhin, de 62 años, 
fue enterrado en secreto el 
martes en su ciudad natal, San 
Petersburgo, entre estrictas 
medidas de seguridad.

AGENCIAS 
Quito 

La policía de Quito 
informa que las dos 
explosiones de vehículos 

posiblemente dirigidas a 
la agencia penitenciaria de 
Ecuador SNAI provocaron 
seis arrestos.

"Anteriormente el SNAI 
operaba en este edificio 
y posiblemente esa sea la 
conexión", dijo el general de 
policía, Pablo Ramírez, en un 
video publicado en X, sobre la 
primera explosión ocurrida 
durante la noche.

"Tanto el coche que 
explotó como el coche en 
el que se encontraron los 
sospechosos habían sido 
denunciados como robados. 
Algunos de los sospechosos 
arrestados por la primera 
explosión abandonaron su 
automóvil, que contenía un 
explosivo de mecha lenta. 

AGENCIAS 
Estados Unidos

El expresidente de 
Estados Unidos, Donald 
Trump (2017-2021), se 

declaró no culpable de los 
cargos que se le imputan 
en Georgia por intentar 
manipular los resultados de 
las elecciones de 2020, en las 
que perdió por un estrecho 
margen ante el demócrata y 
actual mandatario, Joe Biden.

Trump, que opta a la 
nominación del Partido 
Republicano para las 
presidenciales de 2024, ya 
se ha declarado no culpable 
en los otros tres procesos 
penales en los que está 
imputado.

Sus abogados 
interpusieron este jueves 
ante el tribunal del distrito 
de Fulton (Georgia) un 
documento en el que el 
expresidente se declara no 
culpable de los 13 delitos 
que se le imputan y renuncia 
“libre y voluntariamente” a 
su derecho de estar presente 
en una lectura de cargos 
formal en una corte.

El documento, 
encabezado por la frase en 
mayúsculas “Declaración 
de inocencia del presidente 

Donald Trump se declara no 
culpable por intentar manipular los 

resultados electorales en Georgia

Yevgueni Prigozhin aseguró que “todo va bien” 

Seis personas detenidas 
tras explosiones de 

coches en Quito 

Trump y renuncia a 
comparecer en la lectura 
de cargos”, lleva la firma 
del expresidente al final, en 
señal de que está de acuerdo 
con lo que escribieron sus 
abogados.

La lectura de cargos 
contra Trump y los otros 18 
imputados en Georgia estaba 
programada para el próximo 
6 de septiembre e iba a tener 
lugar en una audiencia 
pública, es decir, con la 
posibilidad de que asistiera 
la prensa.

Sin embargo, como 
Trump ya se declaró no 
culpable, no tendrá que viajar 
a Georgia para presentarse 
ante el juez.

Para imputar a Trump y a 
18 de sus antiguos aliados, la 
fiscal del distrito de Fulton, 
la demócrata Fani Willis, ha 
usado la ley RICO, conocida 
por emplearse contra los 
integrantes de la mafia y 
utilizada para garantizar que 
los líderes de una asociación 
criminal, y no solo sus 
subordinados, rindan 
cuentas ante la justicia.

El exmandatario ya 
acudió a Georgia hace una 
semana para que lo ficharan 
y le hicieran la fotografía 
policial. Estuvo en la cárcel 

del condado de Fulton 
apenas 20 minutos y quedó 
en libertad bajo fianza de 200 
mil dólares.

Trump es el primer 
expresidente de la historia 
de Estados Unidos que ha 
sido imputado y ya acumula 

cuatro casos penales.
Además de Georgia, 

afronta un proceso judicial 
en Nueva York por los pagos 
irregulares que hizo durante 
la campaña de 2016 para 
silenciar a la actriz porno 
Stormy Daniels por un 

“affaire” que habían tenido 
en el pasado.

Asimismo, se enfrenta 
a la justicia en Florida 
por haberse llevado a su 
mansión en Mar-a-Lago 
papeles clasificados cuando 
dejó la Casa Blanca en enero 

de 2021 y, por último, debe 
responder en Washington al 
asalto al Capitolio de 2021, 
en el que sus simpatizantes 
intentaron interrumpir 
el proceso legislativo para 
certificar la victoria de Biden 
en 2020.

Por ello, a los aficionados a 
hablar sobre mi eliminación, 
mi vida íntima, cuánto he 
ganado u otras cosas, les diré 
que todo va bien”, agregó, 
levantando la mano a modo 
de saludo.

Según los canales que 
difundieron el video, este fue 
grabado entre el 19 y el 20 de 
agosto, pero no fue publicado 
en vida de Prigozhin, que 
murió el 23 de agosto cuando 
se estrelló el avión privado 
Embraer en el que viajaba 
a unos 300 kilómetros 
de Moscú. Días antes del 
siniestro Wagner publicó otro 
vídeo en el que Prigozhin 
informaba que se encontraba 
en África.

El jefe del grupo 
paramilitar ruso regresó a 
Rusia el mismo día de su 
muerte, según confirmó 
el propio presidente ruso, 
Vladímir Putin.

Hasta el momento no hay 
avances en la investigación 

sobre las causas del siniestro, 
que Putin calificó en su 
mensaje de condolencias de 
“catástrofe aérea”.

La versión de un misil 
lanzado por error por las 
baterías antiaéreas rusas 
aún no ha desaparecido de 
las redes sociales, aunque 
las autoridades siguen 
inclinándose más por una 
explosión a bordo, por un fallo 
técnico o incluso un error de 
pilotaje.

En Moscú no parece 
haber cuajado la existencia de 
una mano negra ucraniana 
u occidental, dado que el 
siniestro ocurrió no lejos 
de una de las principales 
residencias de Putin.

Eso sí, el Kremlin 
rechaza de manera rotunda 
las acusaciones de algunos 
partidarios de Wagner, la 
oposición en el exilio y de 
políticos occidentales sobre 
que Putin esté detrás del 
siniestro.

Otros dos de los arrestados 
arrojaron un líquido 
inflamable sobre el coche", 
dijo la policía.

El segundo vehículo 
contenía dos cilindros de 
gasolina y una mecha lenta, 
el cual explotó cerca de una 
actual oficina de la agencia 
penitenciaria, causando la 
destrucción del vehículo y 
daños al exterior del edificio 
SNAI, el día 12 de la Avenida 
Octubre entre las calles de 
Wilson y Foch.

"No hubo heridos en 
ninguno de los incidentes", 
dijo la policía.

La violencia y el crimen 
han aumentado en las calles 
y prisiones de Ecuador desde 
la pandemia, mientras el 
gobierno lucha por contener 
el derramamiento de sangre 
que atribuye a las bandas de 
narcotraficantes.

Una contienda electoral 
que pasará a una segunda 

vuelta el 15 de octubre se vio 
ensombrecida por el asesinato 
del candidato anticorrupción, 
Fernando Villavicencio, un 
asesinato que aún está bajo 
investigación.

Las autoridades realizaron 
este miércoles operativos 
en el penal de Cotopaxi, 
aunque no han confirmado 
el traslado de ningún preso 
de alto nivel. Los traslados 
de líderes de pandillas han 
causado disturbios en las 
cárceles de Ecuador.

También se reportaron 
incidentes de seguridad el 
miércoles en el penal de 
Turi, en Cuenca, aunque las 
autoridades no han dado 
detalles.

"Cuatro de los sospechosos 
arrestados, que tenían 
antecedentes por extorsión y 
secuestro, son ecuatorianos 
y un colombiano. La 
nacionalidad del sexto no 
estaba clara", dijo Ramírez.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Eder “N” alias “El 
R15” o “El Petrolero” 
relacionado con el 

hallazgo de cuerpos en 
congeladores en dos casas 
de Poza Rica fue detenido en 
un operativo conjunto entre 
autoridades de Veracruz y 
Puebla. 

El gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez dio a conocer 
que el líder del grupo Cartel 
de Jalisco Nueva Generación 
fue detenido en el municipio 
de Huachinango en Puebla, 
donde se refugiaba después 
de los hechos violentos en 
Poza Rica.

También fueron 
detenidos cuatro sujetos 
más en flagrancia.  La 
investigación la realiza la 
Fiscalía General del Estado.

El gobernador de 
Veracruz reconoció la 
efectividad de los operativos 
establecidos por la 
Coordinación Estatal para 
la Construcción de la Paz y 
agradeció a las fuerzas que la 
integran, principalmente el 
Ejército, Marina y Guardia 
Nacional.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El presidente municipal 
Ricardo Ahued 
Bardahuil no descarta 

que el Ayuntamiento de 
Xalapa aplique un seguro 
catastrófico para apoyar 
a la población que resulte 
afectada por las lluvias.

Cabe recordar que  
durante la administración 
antepasada de Américo 
Zúñiga Martínez el 
Ayuntamiento apoyaba 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Tras la inundación 
del lunes pasado a 
consecuencia de las 

fuertes lluvias registradas 
en Xalapa fue clausurado 
el estacionamiento de la 
Plaza Ánimas donde los 
propietarios de varios 
vehículos usuarios de dicho 
centro comercial sufrieron 
pérdidas totales. 

El presidente municipal 
Ricardo Ahued Bardahuil 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Ocho gaseras de la zona 
norte del estado fueron 
suspendidas por 

presunto robo y venta ilegal,  
lo que daría pie a la disputa 
entre bandas delictivas en la 
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Hasta que propietarios acuerden una obra que evite más inundaciones

Detienen al "R15" o "El 
Petrolero" relacionado a cuerpos 

congelados en Poza Rica

Ahued no descarta seguro catastrófico 
para afectados por lluvia en Xalapa 

Estacionamiento de Plaza 
Ánimas seguirá clausurado 

Suspenden a gaseras de 
la zona norte de Veracruz 

por presunto huachicol

con recursos a los afectados 
por inundaciones a través 
del programa Mi Hogar 
Seguro, mismo que se dejó 
de aplicar a la llegada de 
Hipólito Rodríguez Herrero 
en la pasada administración 
municipal.

"No lo hay, habría que 
pensarlo ya con este tipo de 
cosas que se están suscitado y 
ver cuáles son las coberturas 
que tienen, pero por el 
momento hay que dar frente" 
dijo este jueves. 

Luego de censar las 

afectaciones por la lluvia 
del pasado lunes que se 
registraron en las colonias 
Emiliano Zapata y La Isleta el 
ayuntamiento ha entregado 
ya algunos enseres a los 
damnificados.

"Pidieron también en 
algunos lugares catres, 
colchonetas nos pidieron 
láminas. Estamos haciendo lo 
que esté en nuestro alcance, 
nos ha ayudado mucho el 
señor gobernador.  Llevamos 
enceres, llevamos despensa, 
equipo y vamos a tratar de 

ayudarles con el resto porque 
estamos haciendo todavía un 
levantamiento".

Hasta ahora no se ha 
precisado el monto de 
los apoyos, expuso: "En el 
momento en que tengamos 
ya, por ejemplo hay una 
persona que nos pide la 
reparación de una puerta, 
pues se la va a ayudar. Otro 
que tuvo problemas severos 
en el tema de un refrigerador, 
un colchón. Gracias a Dios no 
hubo desgracias personales, 
lo demás se resuelve".

dio a conocer este jueves 
que actualmente hay varios 
administradores de dicha 
plaza y propietarios que se 
encuentran en la Ciudad 
de México, ya que ha sido 
vendida en varias ocasiones, 
con quienes se buscarán 
acuerdos para realizar 
obras que eviten el riesgo 
en su infraestructura e 
inundaciones próximas en la 
zona. 

"Para llegar a un acuerdo 
para que los administradores 
de la plaza y nosotros 

revisemos cuál es el 
tragatormentas y la solución 
para evitar una desgracia 
a raíz de que se llegue a 
un compromiso podamos 
aperturar porque se ocasionó 
un problema grave. Vamos a 
platicar también con CMAS 
para que se pueda tener un 
proyecto real que proponer". 

Explicó que el el 
Ayuntamiento no puede 
intervenir realizando 
alguna obra en la carretera 
Xalapa- Veracruz donde se 
encuentra ubicada, ya que la 

zona es federal, sin embargo 
se buscan soluciones con 
el Gobierno Federal a 
través de la Secretaría 
de Comunicaciones y 
Transportes (SCT) y tener los 
recursos legales y económicos 
para resolver.

"Sería desvío de recursos. 
Necesitamos nosotros 
terminar el convenio que 
está en proceso en SCT para 
que nos liberen desde donde 
está la Wolswagen hasta 
Emiliano Zapata, toda esa 
zona. La Obra Pública en el 

PGI es desvío de recursos. Si 
quisiera cambiar el asfalto 
por pavimento o hacer una 
bóveda de drenaje no podría 
ser, pero vamos a buscar la 
fórmula porque es un tema 
que le atañe a la ciudad, a la 
vía se comunicación que es 
federal".

Subrayó que por ahora son 

los dueños de los locales  y 
administradores de la plaza 
Ánimas deben contribuir 
y son ellos quienes deben 
hacer un tragatormentas para 
evitar más daños. 

"Si llegamos a un acuerdo 
consciente vamos a liberar y 
si no seguiremos apretando" 
advirtió el alcalde.

región.
Fuerzas que integran la 

Coordinación Estatal para 
la Construcción de la Paz 
hicieron 11 visitas en cinco 
municipios que dieron como 
resultado el cierre de un 
punto en Poza Rica, dos en 
Tihuatlán, uno en Castillo de 

Teayo, uno en Cazones y tres 
en Coatzintla.

“Vamos a continuar las 
investigaciones para que 
todo sea legal y apegado a 
la norma, queremos saber 
dónde compran y a quién, 
cómo facturan y a quién le 
venden, pero sobre todo de 

dónde obtienen el gas” dijo 
el gobernador Cuitláhuac 
García.

Precisó que sólo se le dio 
plazo para regularización a una 
empresa de Poza Rica y una de 
Castillo de Teayo, quedando 
pendiente de revisión una más 
en Coatzintla.
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Xóchitl Gálvez es 
la candidata del 
bloque opositor

Tribunal revoca amparo 
otorgado a Francisco 

García Cabeza de Vaca 
contra aprehensión

Juez de Control suspende 
proceso contra Emilio Lozoya 

por caso Agronitrogenados

AGENCIAS 
Ciudad de México

Un tribunal revocó 
el amparo otorgado 
al exgobernador 

de Tamaulipas, Francisco 
Javier García Cabeza de 

AGENCIAS 
Ciudad de México

El proceso contra Emilio 
Lozoya, exdirector de 
Pemex, fue suspendido, 

por lo que libró la acusación 
y el pago de reparación 
del daño por 3.4 millones 
de dólares por el Caso 
Agronitrogenados.

Pese a la resolución, el 
exfuncionario permanecerá 
en el Reclusorio Norte, pues 
tiene pendiente el proceso 

AGENCIAS 
Ciudad de México

Los integrantes del Comité 
Organizador del Frente 
Amplio por México 

(FAM) confirmaron que la 
senadora panista Xóchitl 
Gálvez será la candidata del 
bloque opositor , integrado 
por el PAN-PRI-PRD, para las 
elecciones de 2024.

“Hoy sabemos que 
Xóchitl Gálvez encabezará 
la conducción del Frente 
Amplio por México”, detalló 
Arturo Sánchez, integrante 
del Comité Organizador del 
FAM.

Marco Antonio Baños, 
otro de los integrantes de 
dicho Comité, dejó en claro 
que todo estaba listo para la 
jornada del 3 de septiembre, 
y mostró los materiales 
electorales que se utilizarían 
en la jornada

“Les traigo una maestro de 
los materiales electorales que 
se iban a utilizar (..). En general 
estaba la jornada estaba 
preparada para el domingo 3 
de septiembre”, expuso.

Baños explicó que los 
partidos integrantes de la 
alianza opositora pidió a 
los integrantes del Comité 
analizar la decisión de ya 
no realizar la jornada del 
próximo domingo, ante los 

aconteciese tos de las últimas 
horas.

«Se ha determinado de 
manera expresa on todas las 
formalidades jurídicas que la 
jornada no se realizará el 3 de 
septiembre”, manifestó.

“El Comité transparentará 
los gastos de este ejercicio y 
dará puntal transparencia a 
los ejercicios de las encuestas 
y a todos los ejercicios que 
quedan pendientes, en un 
ejercicio que no es como el de 
Morena”, argumentó.

Por su parte, Alejandra 
Latapó explicó que el próximo 
domingo entregarán a Gálvez 
Ruiz la constancia en donde 
detalla que encabezará 
los esfuerzos de la alianza 
opositora el próximo año.

La senadora del PAN 
anunció apenas en junio 
pasado sus intenciones de 
buscar la presidencia en las 
elecciones de 2024.

La legisladora ganó 
popularidad en la oposición 
tras tratar de ingresar este año, 
sin éxito, al Palacio Nacional 
para pronunciarse en la rueda 
de prensa diaria de López 
Obrador, después de que un 
juez le otorgase el derecho de 
réplica.

“Yo sí recibí un mensaje 
muy poderoso, que había 
que abrir esa puerta para los 
mexicanos, que esa puerta está 

cerrada para las mujeres, para 
los niños con cáncer, para los 
alcaldes”, recordó en la previa 
Gálvez Ruiz.

“Ahí entendí que este 

presidente, en lugar de 
gobernar, se encerró en su 
palacio, y no escucha a nadie, 
y sí me encabroné (enojé), y 
sí dije: hay que abrirla, y la 

vamos a abrir”, remarcó.
El Frente Amplio por 

México enfrentará al partido 
del presidente Andrés 
Manuel López Obrador, el 

Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), que 
definirá su candidatura 
presidencial el 6 de 
septiembre.

Vaca, contra una orden de 
aprehensión girada en su 
contra.

La revocación de la 
sentencia fue instruida 
por el Primer Tribunal 
Colegiado del Estado 
de Tamaulipas, bajo la 

ponencia del magistrado 
Mauricio Fernández de la 
Mora.

La Fiscalía General de la 
República (FGR) informó 
que con la nueva sentencia 
deberá reponerse el juicio 
de amparo, manteniéndose 

vigente la orden de 
aprehensión contra García 
Cabeza de Vaca.

El exgobernador de 
Tamaulipas es señalado por 
delincuencia organizada y 
operaciones con recursos de 
procedencia ilícita.

penal por el Caso Odebrecht.
El juez de Control  

Gerardo Alarcón López 
suspendió el proceso, en 
audiencia intermedia 
celebrada en el Centro de 
Justicia Penal Federal en el 
Reclusorio Norte, afirmó 
que el acuerdo de reparación 
celebrado entre Alonso 
Ancira y Pemex por 216 
millones de dólares, se hace 
extensivo a Lozoya por estar 
imputado en el caso.

“Este Tribunal Colegiado 

de Circuito determina que 
en los acuerdos reparatorios 
como una salida alterna al 
juicio penal, cuando existe 
pluralidad de imputados 
sobre un mismo hecho 
delictivo, su celebración y 
cumplimiento por alguno de 
ellos beneficia a quienes no los 
acordaron, pues la extinción 
de la acción penal favorece a 
todos, al haberse satisfecho 
el interés particular de la 
víctima u ofendido en la vía 
penal”, señala la resolución.
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Las mujeres Morgadal Arenal y Agua Dulce se siguen  
capacitando para ser emprendedoras

Realizan Feria del 
Crédito Agroalimentario

DIF Municipal lleva a las 
comunidades talleres productivos

Inauguran Bancos del Bienestar 
en Pueblillo y Polutla

Siguen las mejoras en la infraestructura 
de la Justo Sierra Méndez

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En los terrenos de 
la feria del campo 
Anáhuac, se llevó 

a cabo Feria del Crédito 
Agroalimentario, donde 
se contó con la presencia 
de los productores del 
campo de esta región del 
Totonacapan. 

En esta actividad se  
contó con la visita de la 
titular de la Subsecretaría 
de Desarrollo Rural, 
Agronegocios e 
Infraestructura de 
SEDARPA, M.V.Z. María 
Josefa Hernández Santiago, 
estando  presente el  
alcalde,  Eric Domínguez 
Vázquez, el  representante 
de FIRA en el estado, Ing. 
Roberto Capitaine Carlín, 
así como representantes 
ganaderos, agrícolas y de 
sanidad vegetal. 

Durante el desarrollo 
de esta actividad se dio 
la apertura a créditos 
es importante para 
sacar adelante al sector 
agropecuario papanteco 
y así hacer producir sus 
tierras ya que es bien sabido 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz   

El  DIF Municipal, a 
cargo de la maestra, 
Miriam García Guzmán, 

continúa apoyando a las 
mujeres de las comunidades 
con talleres productivos, para 
que así puedan generar una 
fuente de ingreso que ayude en 
el sustento familiar.

La titular del DIF, Miriam 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La región de Papantla, 
en el norte del estado 
de Veracruz, concentra 

una de las poblaciones con 
el mayor número de pueblos 
originarios, cuyos habitantes 
reciben a partir de la presente 
administración federal todo el 
apoyo del Gobierno de México 
para elevar su calidad de vida. 

El delegado de Bienestar, 
Manuel Huerta Ladrón de 
Guevara, explicó que en esta 
región se invierten, de manera 
bimestral, un aproximado a 
los mil millones de pesos que 
se distribuyen a través de los 
diversos Programas Sociales.

Mencionó también que 
para facilitar a la población el 
cobro de los programas sociales, 
se instalaron tres sucursales del 
Banco de Bienestar en la región, 
donde la banca tradicional no 
puede, o no quiere instalarse, 
evitando así el traslado de los 
beneficiarios hacia la cabecera 
municipal u otra ciudad para 
tener acceso a un cajero.

En la cabecera municipal 
de Papantla se atiende 
aproximadamente a 63 mil 
beneficiarios de los programas 
sociales, 27 mil de ellos son 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La Escuela Secundaria 
General Número 2, 
Justo Sierra Méndez, 

se encuentra en la segunda 
etapa del programa la 
Escuela es Nuestra, donde se 
ha recibido un importante 
recurso para beneficio de 
los alumnos y así cuenten 
con mejores espacios para 
que sigan con su instrucción 
educativa.

El director de dicha 
institución escolar, profr. 
Oscar Efrén Alvarado 
Cuervo, mencionó que  se 
han solicitado 400 sillas, ya 
se tienen 100, para tener 
así contar con todo el 
mobiliario nuevo, “estarían 
pendientes 60 pupitres 
a solicitar, pero se va a  
cambiar todo el mobiliario” 
agregó.

Destacando que para este 
ciclo escolar,  se tiene una 
matrícula de 570 alumnos  
en los tres grados y en 
primero de secundaria se 
recibieron 210 jóvenes  y los 
grupos son de 36 estudiantes 
los cuales  aproximadamente  
en un mes van contar con 
pupitres nuevos.

que el campo es el pilar del 
desarrollo nacional.

Cabe mencionar 
que la Feria del Crédito 
Agroalimentario, fue 
promovida por el Gobierno 
del Estado a través de la 
Secretaría de Desarrollo 
Agropecuario Rural y  
Pesca, (SEDARPA), así  
como el apoyo que 
recibieron por parte de 
la Dirección de Fomento 
Agropecuario a cargo del 

ing. Gilberto Maldonado 
García, quien fue el 
encargado de invitar 
a los productores del 
campo de esta región del  
Totonacapan.

Informando que a 
través de Fideicomisos 
Instituidos en Relación 
a  la Agricultura, (FIRA), 
los asistentes pudieron  
conocer las opciones de 
crédito que se tienen para 
ellos.

En su mensaje,  el 
presidente municipal, 
Eric Domínguez  Vázquez, 
dijo que  es importante 
que la Feria del Crédito 
Agroalimentario, ya que 
se da una opción directa 
a los productores sobre 
financiamiento y estos 
puedan seguir trabajando 
en el campo, por lo que 
reconoció el esfuerzo 
que realiza la SEDARPA  
y FIRA.

García, explicó que se siguen 
impulsando  estos talleres de 
capacitación que brindan los 
conocimientos y habilidades 
a cientos de mujeres para que 
comercialicen sus propios 
productos.

Con la puesta en marcha 
de los talleres las mujeres no  
solo aprenden a mejorar sus 
habilidades en las recetas, si 
no también constantemente 
se les aconseja sobre porciones 

García.
Por último agregó que 

en Morgadal Arenal y Agua 
Dulce pudo  constatar 
las  habilidades y ganas de 
emprender se las mujeres, por 

lo que s los talleres se les dors 
del equipo para montar una  
panadería comunitaria, esto 
con el respaldo del DIF estatal 
a cargo de la  directora general,  
Rebeca Quintanar Barceló.

y balance de calidad para 
generar ganancias en sus 
productos, dijo la presidenta 
del DIF.

Comentó que realizó 
una visita a la comunidad 
de Morgadal Arenal, para 
verificar que las mujeres estén 
trabajando en la elaboración 
de sus productos

Así mismo visitó la 
localidad de Agua Dulce, 
donde un grupo de mujeres, 

están aprendiendo  a elaborar 
pizzas y así puedan iniciar su 
propio negocio.

Una parte esencial de 
estos talleres es que también  
sirven de convivencia con las 
vecinas, pues mientras amasan 
y hornean, esto se vuelve una 
fiesta con risas por todos lados 
y esto nos encanta porque 
también en muy bueno para 
su bienestar emocional, resaltó 
la presidenta del DIF, Miriam 

adultos mayores, realizando 
una dispersión bimestral de mil 
millones de pesos para atender a 
las personas en esta región. Con 
relación a los demás programas 

en esta región, afirmó que están 
activos los operativos para la 
inclusión de sus habitantes 
y llevar más beneficios a las 
comunidades.

Señalando, que  el alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, los 
ha apoyado en las mejoras de 
la institución educativa, se 
quitaron todas las persianas 
de las ventanas y se pusieron 
corredizas de aluminio con 
protecciones, se puso piso 
nuevo en la sala audiovisual, 
puertas en todos los salones y 
talleres.

“A un falta mucho por 
hacer, como pintar la cancha 
de básquetbol,  se van a colocar 
tableros de fibra de vidrio, 
porterías  para cancha de fútbol 
rápido,  el programa de la 
Escuela es Nuestra termina en 
octubre y aún faltan mejoras en 
la escuela y se tiene pendiente el 
proyecto de climatizar todas las 

aulas”, resaltó Alvarado Cuervo.
Refirió que maestros y 

alumnos van a participar en 
el acto cívico en este mes de 
septiembre, así como  en el 
desfile del 16 , “vamos a estar 
presentes en el desfile de 
catrinas y en un evento sorpresa 
que será de gran impacto ante la 
sociedad que ya se estará dando 
a conocer” dijo.

Por último, apuntó  que se 
da continuidad a las pláticas 
de orientación, atendiendo el 
aspecto socioemocional de los 
alumnos, abarcando problemas 
de las  drogas, prevención del 
delito, cultura vial, bullying, 
entre otros más, para evitar 
que los jóvenes caigan en malas 
prácticas.
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Tras Supercopa de Europa 

Andrés Gudiño llegó a Cruz Azul en el Apertura 2019 
con la idea de aprenderle a un portero histórico 
como Jesús Corona y luego pelear por la titularidad. 

El tiempo pasó y ante las pocas oportunidades fue cedido 
al Tepatitlán de la Liga Expansión en el Clausura 2022. 
Solo estuvo seis meses fuera y luego regresó para atestiguar 
el fin de la era de Corona y ser protagonista de la nueva 
lucha por la portería celeste.

Ahora Andrés quiere aprovechar todo lo aprendido y 
empezar a escribir su propia historia con La Máquina. 

“Es un poco difícil saber que tienes un gran arquero por 
delante, pero también es una gran motivación porque me 
ayudó muchísimo a aprender cosas nuevas para ejecutarlas 
en el campo. Para nada entré en desesperación, creo que 
al contrario, lo tomé como una experiencia en mi carrera 
el poder compartir cancha con Chuy, un arquero de su 
jerarquía, fue algo increíble para mí. El irme a Tepatitlán lo 
tomé de la mejor manera porque sabía que necesitaba jugar 
y fui con el afán de hacerlo lo mejor posible”, reconoce 
Andrés Gudiño en entrevista con MILENIO-La Afición.

Andrés Gudiño portero de Tepatitlán (Imago 7)
filter-toggleampliar
En su momento, Ricardo Ferretti probó alternando 

a Gudiño y Sebastián Jurado dos partidos y dos partidos. 
Tras la destitución del brasileño y el anuncio de Joaquín 
Moreno, el estratega mexicano aseguró que quien esté en 
su mejor momento será quien se gane la titularidad en el 
arco.

“Es un reto importante que debemos asumir tanto 
Sebas como yo, y esforzarnos día a día para entregar los 
mejores resultados”, reconoció Gudiño.

Listo para jugar ante América
A unos días de que dispute el Clásico Joven frente 

América, Andrés está tranquilo, confiado de lo que ha 
trabajado en la semana y consciente de que cualquiera que 
arranque el encuentro en la portería, hará un gran partido.

“Al final todos quieren, pero la decisión es del entrenador 
y la que decida, hay que respetarla y apoyar al compañero 
que le toque. Yo entreno todos los días, me esfuerzo para 
estar listo el fin de semana, ya sea que requieran de mí o 
no, yo entreno de la misma forma”, explicó. “Siempre lo he 

dicho que antes de ser compañeros, considero a Sebas un 
amigo y ya sea que juegue él o juegue yo, estoy seguro que 
nos vamos a desear lo bueno el uno al otro”.

Estadísticamente, América llegará mejor a este 
encuentro, con mejor posición en la tabla; sin embargo, La 
Máquina tiene una fortaleza. “La unión de equipo. Creo 
que nos consideramos una familia dentro del vestidor y la 
unión que tenemos, la fuerza del grupo, creo que es lo que 
nos va a hacer salir adelante”, explicó.

Una cuenta pendiente
El 20 de agosto del 2022 fue un día para el olvido para 

Cruz Azul y sus aficionados. Ese día, el conjunto celeste se 
llevó la peor goleada de su historia en un Clásico Joven al 
caer 7-0 con América, lo que provocó la salida de Diego 
Aguirre y muchas críticas para los jugadores.

Para Gudiño, a quien le tocó presenciarlo en la banca, 
ese recuerdo quedó atrás y en La Noria ya le dieron la 
vuelta a la página.

“Fue un día triste, fue un día negro para el club, pero 
ya está, fue un día y nada más. No podemos quedarnos 
estancados en eso. Tuvimos que dar la vuelta a la página 
desde el día siguiente, no pensar en eso, fue un partido 
para el olvido. Al final, el futbol da revanchas y este fin 
de semana tenemos una revancha más y estoy seguro que 
vamos a aprovechar y vais a salir con todas las fuerzas para 
ganar el partido”, señaló el portero.

Por último, y ante el inicio de un nuevo proceso de la 
selección mexicana con Jaime Lozano al frente, Andrés 
Gudiño sabe que el consolidarse en Cruz Azul podría 
abrirle la puerta del Tricolor; además de que Jimmy podría 
voltear a ver a Jurado, a quien llevó a los Juegos Olímpicos, 
y de ahí observarlo también a él.

“La posibilidad de ir a la Selección siempre es un sueño 
para un jugador de futbol, para mí lo es también. Eso se 
verá reflejado con el trabajo, haciendo bien las cosas creo 
que puedes llegar a que te volteen a ver, pero es un camino 
largo que hay que hacer con pasos firmes y despacio, no 
precipitado”, confío el guardameta celeste.

Después de esperar varios años, Andrés confía que en 
esta batalla que sostiene con Jurado, todo su aprendizaje 
incline la balanza a su favor.

Kenti Robles 
señala que quiere 

jugar en la Liga 
MX Femenil 

Ana Gabriela 
Guevara defiende su 

gestión en Conade 

AGENCIAS                  
Ciudad de México  

Este domingo, América 
Femenil recibirá en la 
cancha del Estadio Azteca 

al Real Madrid, un partido 
donde estará presente Kenti 
Robles, quien es considerada 
una de las futbolistas más 
importantes en la historia 
de México, etiqueta que se 
desprendió, ya que para ella hay 
otras futbolistas que realizaron 
un gran aporte al fútbol 
femenil mexicano.

“No me considero la mejor 
mexicana de la historia, cada 
jugadora aporta en su tiempo 
su granito de arena: Maribel 
Domínguez, Mónica Vergara 
como jugadora y técnico, cada 
desde su trinchera. En México 
tenemos que ponernos de 
acuerdo, hacer un convenio 
en el que las futbolistas 
tengan mínimos salariales, 
maternidad, días de descanso, 
sé que algunas jugadoras apenas 
tienes cinco días de vacaciones 
y eso no puede ser para un 
futbolista, el físico lo aguanta, 
así todas creceremos como 
futbolistas”.

"Cada jugadora aporta 
lo que tiene que aportar en 
su tiempo": Kenti Robles no 
se siente la mejor futbolista 
mexicana de la historia

Asimismo Robles señaló 
que jugar con el Real Madrid 
ante el América en el estadio 
Azteca es un sueño hecho 
realidad.

“Es un sueño del que no 
quiero que me despierten. Estar 
en México con Real Madrid, en 
muy lindo, cada que me levanto 

Andrés Gudiño 
está listo para 
ser el portero 
de Cruz Azul 

y me acuesto estoy queriendo 
que no se acabe el día. Me gusta 
mucho estar aquí y que mis 
compañeras vean el México 
que tanto amo y espero que en 
futuro se repita y si no, me llevo 
el gran recuerdo de estar en 
México con el Real Madrid”.

Tras estás declaraciones, 
la futbolista merengue no 
descartó venir a jugar a México 
y con el América, esto luego de 
que el técnico de las Águilas 
expresó su admiración a Kenti.

“(Ángel) Villacampa es un 
grandísimo entrenador. Fue 
quien me dio la oportunidad y 
creyó en mi. Gracias a él di el 
salto a la Primera División de 
España. Siempre lo he dicho, 
quiero ir a la liga de México, 
quiero vivir esta experiencia. 
Tengo a Villacampa y Kaci aquí 
en el América, pero ahora estoy 
súper centrada en el Madrid. 
En un futuro por supuesto 
vendré aquí y con mi familia 
decidiremos cuál es el mejor 
equipo para venir”.

"Es bonito estar en México 
con el Real Madrid": Kenti 
Robles no descarta jugar en la 
Liga MX Femenil

 “El futbol en México crece 
mucho, tenemos estadios 
llenos, el futbol femenil en 
México seguirá creciendo.

Yo debuté con la selección 
en 2010 con la Sub 20 y después 
la mayor y ahora los resultados 
son increíbles, han crecido 
mucho, en el mundial había 
gentes de todos los países 
para ver los partidos y eso es 
un reflejo de que la sociedad 
demanda ver a las mujeres y 
cuando tienes visibilidad la 
gente se engancha”.

AGENCIAS        
Ciudad de México  

La directora de la Conade, 
Ana Guevara, ha estado 
en distintas polémicas y 

lo más reciente se encuentra 
en que no le ha dado recursos 
y becas a los deportistas 
acuáticos y a pesar de que ya 
el organismo desconoció a 
la Federación Mexicana de 
Natación, sin embargo, la 
ex velocista considera que 
su administración en estos 
prácticamente cinco años ha 
entregado buenas cuentas 
y nunca ha perjudicado al 
deporte nacional.

“Hemos rescatado muchos 
deportes, hemos invertido 
en otros y bueno, la polémica 
es parte de. Hay que partir 
desde la administración de 
este gobierno, que cambió la 
formas de repartir recursos. 
Unos han entendido este 
cambio y otros no. Ahora, la 
percepción que le han dado a 
este tema es como si yo fuera la 
que tomara todas las decisiones 
y no es así. Hacienda, la SEP, 
ha habido auditorias y no han 
encontrado nada”, declaró 
Guevara en entrevista a W 
radio.

Incluso Ana mencionó que 
los medios de comunicación 
han realizado una campaña 
en su contra, es decir, publicar 
información que no es verídica 
y que además no dan a conocer 
lo bueno en su administración.

“Es complicado cuando 
todos confabulan y van en 
contra. No se informan de 
los buenos resultados o de las 
buenas cosas. Es difícil cuando 
los medios de comunicación 

no colaboren en el lado 
positivo. Lo otro, creo que es 
un tipo de venganza, pero no 
se entera o se publica las cosas 
positivas. Ya es un ejercicio de 
ir en contra mía, pero nunca 
he pensado en demeritar o 
afectar al deporte”, dijo.

Y ante ello, la directora de 
la Conade mencionó que no 
es una decisión que solo deba 
de tomar ella en quitar o dar 
becas, sino que tiene un equipo 
de trabajo atrás de ella.

“No es que se desaparezcan 
disciplinas, el apoyo siempre 
está. Los resultados son los 
que condicionan las becas, 
no es criterio personal. Si 
bien soy la directora, hay una 
subdirección que son los que 
valoran y aplican quienes sí 
pierden y quienes no la beca. 
Pero repito, es parte de la 
forma de administrar de este 
gobierno, donde desapareció el 
Fideicomiso. Hay compromiso 
de comprobar gastos, de 
entregar resultados y números 
y es el reglamento. Tanta 
auditoría, tanto tiempo de la 
autoridad dentro, nos obliga 
a cumplir con todo al pie de 
la letra, sin ningún tipo de 
favoritismo”, precisó.

Conade recientemente 
tuvo que regresarles sus becas 
al equipo de natación artística 
y con todo y retroactivo, ya 
que desde enero pasado se 
las dejó de otorgar. Ahora los 
clavadistas, quienes tuvieron 
una destacada actuación en el 
pasado Campeonato Mundial 
de Natación de Fukuoka, ya 
iniciaron con el proceso legar 
para que les reanuden los 
apoyos, pero sin derecho al 
retroactivo.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Esta noche se 
estará llevando 
a cabo el tercer y 

definitivo compromiso 
correspondiente a la serie 
final de la liga municipal 
de baloncesto de Poza Rica, 
en su categoría femenil 
especial, donde Betos Club 
y la escuadra de DC se 
estarán viendo las caras 
nuevamente.

El primer encuentro de 
esta serie final a ganar dos 
de tres partidos, fue para el 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Tras darse a conocer 
las estadísticas dentro 
de la jornada 14, el 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Petroleros de Poza Rica 
tendrá una difícil 
misión la tarde de este 

viernes cuando salte a la 
cancha a buscar sumar una 
nueva victoria en el torneo de 
la Serie “B” en la Liga Premier 
MX, cuando reciba la visita de 
los Lobos CDM en el estadio 
Heriberto Jara Corona.

Este buen partido, tendrá 
como hora de inicio las 17:00 
horas, buscando mejorar el 
conjunto local su posición en 
la tabla general, donde tendrá 
en este compromiso el apoyo 
incondicional de su gente, 
partido en el que esperan dar 
muestra de su gran poder a la 
ofensiva.

El cuadro dirigido por el 
profesor Enrique “Mosko” 
Escudero, se encuentra listo 
para saltar a la cancha, donde 
enfrentará a un buen sinodal, 
siendo los Lobos CDM 
quienes también esperan 
poder sumar las unidades en 
disputa en esta jornada 4 del 
torneo.

Los Lobos CDM llegan 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Los Lobos Farmacia 
Paris lograron una 
buena victoria dentro 

de su actividad oficial 
en el torneo de futbol de 
veteranos legendarios 55 y 
más de Poza Rica, categoría 
en la cual son los actuales 
campeones y se llevarían el 
triunfo en esta jornada con 
un contundente 3-0 ante el 
conjunto de Gaviotas.

Este compromiso fue 
sostenido en el campo 
deportivo Sahop de la 
colonia Morelos de Poza 
Rica, donde ambos cuadros 
saldrían para buscar sumar 
tres unidades más en este 
torneo, siendo el conjunto 
dirigido por Jesús “Negro” 
Melo y apoyado por César 
Ulises Rivera, quienes 

tomarían las riendas.
Los campeones tendrían 

una gran cantidad de 
jugadas de gol, pero Gaviotas 
se defendería bien en los 
primeros minutos evitando 
la caída de su marco ante la 
delantera del conjunto de 
la Paris, pero poco a poco la 
defensa se abriría dejando 
espacios bien marcados.

Luis Aguilar logró 
horadar la meta del 
conjunto vestido de naranja 
para poner el 1-0 a favor 
de los campeones Lobos 
Farmacia Paris, todo esto 
para terminar con la ventaja 
el primer tiempo, para el 
segundo lapso, Alejandro 
“Niño” Ledesma lograría 
colocar el 2-0, siendo Emilio 
“el hermoso” Hernández 
quien cerró el marcador 
con el 3-0 a favor de la Paris 
en esta jornada.

a este partido ubicados en la 
tercera posición de la tabla 
general en esta Serie “B” 

de la Liga Premier con 6 
puntos, mientras que con 4 
unidades, el conjunto de los 

Petroleros de Poza Rica está 
en la séptima posición de este 
torneo.

cuadro de DC con una amplia 
diferencia de puntos, mientras 
que Betos terminaría por 
empatar la serie 1-1 en un 
cerrado cierre del segundo 
partido, por lo cual, la moneda 
sigue en el aire.

Este buen partido está 
programado para llevarse a 
cabo en punto de las 19:00 
horas, en la duela del gimnasio 
municipal “Miguel Hidalgo” 
de esta ciudad, donde se espera 
una muy buena entrada en 
este gran compromiso donde 
se definirá a las campeonas del 
baloncesto femenil de Poza 
Rica.

conjunto de Vitega Duran se 
mantiene en lo más alto de la 
tabla general al conseguir un 
total de 33 puntos, solo uno 
por encima de la escuadra de 
la colonia 5 de Mayo quienes 

cuentan con 32 puntos.
El tercer lugar está 

ocupado por el cuadro de 
Texano con 30 unidades, 
mientras que el cuarto lugar 
está ocupado por Dirección 

de Caminos quienes tienen 
28 puntos, mientras que el 
quinto peldaño de la tabla es 
para la Cava de James con 24 
unidades.

El sexto lugar de esta 
categoría master es del 
conjunto de la colonia 
Laredo quienes tienen22 
puntos, mientras que 
Totoplan está en el séptimo 
peldaño con 21 puntos, 
al igual que los Torpedos 
Anáhuac que son el octavo 
lugar, el noveno puesto del 
torneo es el Sector 4 con 20 
unidades.

Cerrando el “top-ten” 
de esta categoría master de 
la liga municipal de futbol 
de veteranos de Poza Rica 
dirigida por Héctor Vences 
Espinoza, está el conjunto 
de los Abogados Master, 
mismos que cuentan con 16 
puntos.
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50 Cent golpeó a una mujer con su micrófono

Tras SOLD OUT en CdMx

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El rapero 50 cent se 
preparaba para dar 
un concierto en Los 

Angeles, pero las cosas no 
estaban saliendo como él las 
planeó y ante la falla de un 
micrófono la frustración se 
apoderó de él y lo lanzó hacia 
donde estaba el público.

El artefacto que aventó 
el cantante aparentemente 
impactó en Bryhana 
Monegain, una presentadora 
de Power 106, la cual mostró 
cómo el micrófono le habría 
causado una descalabrada en 
la frente.

En un clip que se ha 
comenzado a hacer viral se 
puede ver como el músico 
avienta el micrófono 
con fuerza, aunque cabe 
mencionar que la toma solo 
lo enfoca a él y no en donde 
cae el artefacto.

Es por esto que el medio 
TMZ es el que ha publicado 
las fotos de la herida que 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Los Temerarios 
anunciaron su 
separación el 

pasado lunes 28 de agosto 
y con ello una serie de 
conciertos en México 
para despedirse de todos 
sus seguidores. A través 
de las redes sociales de 
la agrupación se dio a 
conocer que gracias al 
éxito de las dos primeras 
fechas, se abrió un tercer 
concierto en la gira del 
adiós de la agrupación.

La venta de boletos 
para la tercera fecha 
acaba de iniciar y aquí te 
cuento cuándo será y los 
precios de los boletos por 
si tienes ganas de acudir 
a darle el último adiós a 
la agrupación el año que 
viene. 

Fue este jueves 
31 de agosto que Los 
Temerarios anunciaron 
la nueva fecha para su 
concierto en la Ciudad de 
México y que será parte 
de su gira de despedida.

De acuerdo a la 
información compartida 
en redes sociales la nueva 
fecha es el próximo 16 de 
febrero de 2024.

"Temerarios de 
México, gracias por su 
cariño!!! En menos de 
24 horas se agotaron los 
boletos en CDMX para las 
dos fechas consecutivas 
en la Arena, abrimos 
nuevo concierto para 
ustedes el 16 de Febrero 
de 2024".

¿Cuánto cuestan los 
boletos para ver a Los 
Temerarios?

De acuerdo al 
portal de internet de 
Superboletos, la empresa 
que se encarga de poner 
a la venta las entradas  
para todos los conciertos 
en México de la 
agrupación los precios 
quedan de la siguiente 
manera en la Arena 
Ciudad de México: desde 
los 565 pesos hasta los  4 
mil 380.

VIP $4380 
Rojo $3765
Barcel Fuego $3138

Los Temerarios 
anuncian tercera fecha 
en su gira de despedida 

Aqua $1056
Rosa $1004
Rosa vista limitada 

$1004
Café $753
Café vista limitada 

$753
Gris $565
Gris vista limitada 

$565
En nuestro país, la 

agrupación iniciará su gira 
en la Ciudad de México en 
el marco del Día del Amor 
y la Amistad:

14 de febrero en 
Ciudad de México, MX, en 
la Arena CdMx.

15 de febrero en 
Ciudad de México, MX, en 
la Arena CdMx.

16 de febrero en 
Ciudad de México, MX, en 
la Arena CdMx.

22 de febrero en 
Aguascalientes, MX, en 
Alberto Romo Chávez.

23 de febrero en San 
Luis Potosí, MX, en el 
Estadio de Béisbol.

24 de febrero en 
Torreón, MX, en el Estadio 
Revolución.

29 de febrero en 
Monterrey, MX, en Arena 
Monterrey.

26 de abril en León, 
MX, en Velaria.

27 de abril en 
Querétaro, MX, en Estadio 
Corregidora.

10 de mayo en Mérida, 
MX, en Estadio Venados.

11 de mayo en Cancún, 
MX, en Estadio Beto Ávila.

24 de mayo en Puebla, 
MX, en Centro Expositor.

25 de mayo en Oaxaca, 
MX, en Estadio Alebrijes.

31 de mayo en Mexicali, 
MX, en el Estadio de 
Béisbol.

1 de junio en Tijuana, 
MX, en el Estadio 
Chevron.

El tour del adiós de 
la agrupación, también 
incluye su paso por 
Los Ángeles, Las Vegas, 
Sacramento, Houston, 
Austin, Chicago, 
Acoachella, El Salvador, 
Honduras, Guatemala, 
Nicaragua, Costa Rica. 

De septiembre 
a noviembre, Los 
Temerarios se presentarán 
en Estados Unidos.

Zona Pepsi $3138
Amarillo $3138
Roshfrans $2510
McCormick $2510

Banco Azteca $2510
Verde $2510
Super Palco Platino $2134
Super Palco Oro $2134

Super Palco capacidades 
diferentes  $2134

Celeste $2134
Super Palco platino Vista 

limitada  $2134
Super Palco oro Vista 

limitada $2134
Morado $1757

sufrió Bryhana Monegain 
y cómo los paramédicos 
tuvieron que intervenir para 
cocer la herida que tenía en 
su frente.

El mismo medio afirmó 
que fuentes policiales 
teorizan que el rapero quería 
impactar a alguien de su 
equipo ante la falla, pero la 
presentadora se encontraba 
en un lugar donde no tenía 
que estar.

Ante esto Monegain 
asegura que el rapero la 
vio antes de que arrojara el 
objeto que la lastimó, afirma 
que lograron hacer contacto 
visual.

El rapero podría 
enfrentar cargos

La presentadora Bryhana 
Monegain no ha dudado en 
tomar medidas en contra 
del actuar del rapero y según 
TMZ después de recibir 
atención médica por parte de 
los paramédicos se dirigió a 
denunciar al cantante.

Las pruebas que presentó 
han sido las fotos en donde 

se puede ver la herida que 
presuntamente ocasionó el 
micrófono.

El caso de Cardi B

Este suceso con 50 cent 
recuerda lo ocurrido hace 
unos meses con la cantante 
Cardi B, la cual severamente 

criticada cuando atacó a un 
fan con su micrófono.

Este hecho se dio porque 
uno de los asistentes lanzó 

un líquido a la cantante, 
lo que provocó su enojo  
y la forma tan criticada de 
actuar.
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Nicola Porcella y Anitta coquetean 
durante programa en vivo

AGENCIAS  
Ciudad de México

Larissa de Macedo 
Machado, mejor 
conocida como 

Anitta, y Nicola Porcella 
coquetearon durante el 
programa Hoy, mientras 
estaba en vivo. El famoso 
aseguró que sólo asistió 
como invitado al matutino 
para ver a la cantante. 

La también compositora 
y actriz acudió al programa 
de entretenimiento luego 
que fue invitada para que 
hablara sobre sus proyectos 
profesionales. En el lugar 
también se encontraba 
Nicola, para realizar una 
dinámica con los fans del 
matutino. 

Como es común en 
Hoy, los invitados tienden 
a participar en diferentes 
dinámicas a lado de los 
conductores. Por lo que 
en un momento todos se 
sentaron en los sillones del 
set y comenzaron a hablar 
sobre que la cantante había 
aceptado asistir a Hoy con la 
intención de ver a Nicola.

"Yo vine sólo para verlo". 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Alejandra Guzmán 
r e c i e n t e m e n t e 
estrenó una nueva 

canción en la que habla 
sobre la separación que 
ha vivido con su hija, 
Frida Sofía, desde hace dos 
años. En entrevista con 
'Ventaneando' la cantante 
explicó los motivos por 
los que lanzó su nuevo 
sencillo dedicado a su hija.

Además, respondió a 
la pregunta directa de Pati 
Chapoy quien le cuestionó 
si era verdad el rumor 
que ha circulado desde 
hace varios años sobre 
supuestos golpes que le 
habría propinado su hija. 
Esto fue lo que reveló.

Alejandra Guzmán 
explicó que la canción 
'Milagros' no está 
expresamente dedicada a 
su hija Frida Sofía, sino que 
ella lo considera como un 
intento de recuperación 
para ella pues no se había 
animado a tocar el tema 
más que con su psicólogo 
por lo que consideró la 
canción como una catarsis.  

“Es un intento de 
recuperación para mí 
porque no me había 
atrevido a tocar la herida, 
a abrir la herida y a que 
sangrara y a poder poner 
en palabras tanto dolor, 
tanto silencio porque yo 
no había hablado del tema 
más que con mi psicólogo. 
Es una gran catarsis 
positiva, llena de amor”.

La 'reina del rock' 
mencionó que tiene la 
esperanza de volver a ver 
a su hija y empezar desde 
cero puesto que considera 
que esa es la mejor manera 
de volver a comenzar su 

Alejandra Guzmán 
confiesa que su hija, 
Frida Sofía, la golpeó

relación.
“Siempre va a estar esa 

esperanza de volverla a ver, 
volverla a abrazar y de poder 
platicar muchas cosas que así 
es la mejor manera de volver 
a empezar".

Pati Chapoy le preguntó 
si alguna de las dos ya se 
habían buscado para tratar 
de solucionar sus diferencias, 
la cantante explicó que desde 
hace casi dos años no hay 
ningún acercamiento entre 
ambas.

“Ella no me ha buscado 
y yo tampoco, pienso que 
el tiempo ayuda a sanar 
las cosas, siento que ha 
había mucha gente que 
se ha aprovechado y ha 
manipulado esta situación".

Alejandra Guzmán 
explicó que está esperando 

que su hija madure y toque 
fondo para que puedan 
retomar su relación puesto 
que considera que Frida debe 
empezar a hacer las cosas 
por sí misma debido a que 
Alejandra reveló que sus 
peleas empezaron desde que 
ella le quitó el dinero a su 
hija.

“Tengo que dejar que ella 
madure y que ella viva y que 
tenga su fondo, le tengo que 
permitir que se equivoque”.

“Hubo y empezó el 
distanciamiento cuando yo 
le quité el dinero. Cuando yo 
le dije yo quiero que generes 
tu carrera, que hagas algo de 
tu vida y ya no le gustó. Ella 
tiene 31 años y va a cumplir 
32 y creo que ya es tiempo de 
hacer algo por sí misma para 
que ella se sienta orgullosa de 

sus logros".
La cantante aseguró a Pati 

Chapoy que ella siempre le 
dio todo lo que pudo a su 
hija, escuelas privadas, auto, 
departamento, cosa que ella 
no tuvo la fortuna ya que 
confesó que sus papás, Silvia 
Pinal y Enrique Guzmán a 
ella no le daban ni para su 
lunch.

"Yo le di todo lo que mi 
mamá y mi papá nunca me 
dieron, no me daban ni para 
el lunch".

¿Frida Sofía golpeó a 
Alejandra Guzmán? la 
cantante responde

Más adelante en la 
entrevista con Pati Chapoy, 
Alejandra Guzmán confesó 
si es o no verdad el rumor 
que ha circulado desde 
hace tiempo que habla de 
supuestos golpes por parte de 

Frida en contra de su mamá.
Asimismo, la cantante 

recordó que su hija tiene 
un padecimiento que fue 
diagnosticado hace varios 
años que es el 'Border 
personality'.

"Border personality, en la 
escuela la medicaban. Es un 
trastorno que por ejemplo te 
dicen, te amo pero te odio. 
Tienen diferentes maneras 
de actuar de la nada pueden 
estar muy felices o muy 
deprimidos".

"Yo tengo problemas de 
alcoholismo pero son muy 
diferentes a los problemas 
con pastillas, que son 
opiáceos".

Alejandra Guzmán 
detalló que es probable 
que su hija le haya tenido 
resentimiento cuando 
decidió internarla en un 

hospital para poder tener 
un tratamiento adecuado 
a su padecimiento.

"Alguna vez me 
hablaron que ella había 
golpeado a su amiga, yo 
estaba en rehabilitación 
y no quise salir por que 
no me lo recomendaron. 
Ahí fue la decisión de 
encerrarla en un lugar 
aunque no quisiera y desde 
entonces creo que me 
agarró un resentimiento 
espantoso, no creo que 
se acuerde, lo borró de su 
mente".

Respecto al tema de 
si la ha golpeado o no, 
la cantante respondió 
a la conductora de 
'Ventaneando' de manera 
afirmativa. Reconoció que 
fueron varias ocasiones 
en las que Frida Sofía la 
agredió físicamente.

"Sí (me golpeó) 
hubo varias. Había una 
persona que es Alejandra 
Covarrubias, que fue mi 
asistente hace mucho 
tiempo y ella fue la que se 
encargó de sacarme de la 
casa porque no podíamos 
controlarla".

"Yo creo que es parte de 
todo un resentimiento que 
surge en su corazón, no soy 
nadie para reclamárselo 
pero lo hemos tocado el 
tema con doctores y en 
ciertas ocasiones hemos 
las dos pedido disculpas, 
pero creo que desde ahí 
la relación ya no es la 
misma". "Yo es lo que más 
anhelo es poder hablar 
con ella acercarme a ella. 
Ella sabe que la amo, le 
di lo mejor que tuve, le di 
lo mejor a ella antes que 
darmelo a mi. Eso está 
mal, como madre uno 
tiene que ponerle límites".

Anitta confiesa que 
asistió a Hoy para ver a 
Nicola 

Nicola, que se encontraba 
en el extremo del sillón, 
comenzó a sonreír de oreja 
a oreja y después dijo: "Me 
cancelan todos mis evento 
de hoy día, no voy".

La famosa, 
posteriormente, se retracto 
y expresó que no sólo fue 
por Nicola, pero confesó 
que eligió su vestimenta 
pensando en él 

"No vine sólo para ver a 
Nicola, pero el outfit seguro 
que sí. Mientras elegía 
pensaba en las fotos".   

Paul Stanley, que 
también estaba sentado en 
el lugar, le preguntó a Anitta 
si ya conocía a Nicola, por 
lo que, emocionado, Nicola 
señaló que sí, pero que la 
quería conocer mejor. 

Más tarde, Anitta 
participó en otra dinámica, 
en donde los presentadores 
y los invitados se sumergen 
a una tina llena de pelotas 
para hablar sincerarse sus 
vidas. 

No obstante, aunque ese 
era el fin de la sección, Anitta 

en repetidas ocasiones 
preguntó por el peruano: 
"Dónde está Nicola y porqué 

se salió de la piscina". 
Agregó que se salió en el 

momento más "importante 

del matutino", porque era 
una sección de confesiones. 
Andrea Escalona, al notar 

el comportamiento de la 
famosa, comenzó a reírse y 
gritó emocionada. 



 

Chocan y descubren que llevaban 
un muerto en Tierra Blanca

Chocan, intentan huir y  
vuelven a chocar en Veracruz

Muere  
atropellado 

En la carretera a Cazones

CARLOS CASTRO 
Cazones, Veracruz 

A temprana hora del 
día un sujeto de 
aproximadamente 40 

años de edad fue arrollado 
sobre la carretera Poza Rica- 
Cazones.

Testigos confirman que 
el vehículo que arrolló a este 
masculino fue una unidad 
de alquiler marcado con el 
número 66, testigos muy 
molestos protestaron ante 
los medios de comunicación 
que los elementos de la 
policía municipal de Cazones 
arribaron al sitio para tomar 
nota de lo sucedido. 

Sin embargo, los elementos 
llegaron a un acuerdo con 
el culpable de este fatídico 
accidente y confirmaron que 
el culpable de este accidente 
les dio una cantidad de dinero 
a los elementos de la policía 
municipal para dejarlo libre, 
al llegar a un acuerdo con 
los elementos de la policía 
municipal le dieron la atención 
al taxista y lo dejaron libre, 
emprendiendo la huida con 
rumbo desconocido. 

Cabe mencionar que el hoy 
occiso se dedicaba al campo 

ARTURO ESPINOZA 
Tierra Blanca, Veracruz            

Un hombre fue 
encontrado muerto 
dentro de una 

camioneta, la cual chocó 
contra un taxi en la colonia 
Hoja del Maíz y Torreón, 
municipio de Tierra Blanca. 

La fuente indicó que el 
hecho se registró este jueves, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 911 
alertó que un vehículo había 
chocado contra un auto de 
alquiler en la citada colonia, 

ARTURO ESPINOZA 
Veracruz, Veracruz            

Un herido y daños 
materiales cuantiosos 
fueron el saldo del 

choque de un auto, el cual tras 
intentar escapar, se impactó 
contra un autobús, en el 
municipio de Veracruz. 

El hecho se registró la 
tarde de este jueves, cuando 
una llamada al número de 
emergencias 911 alertó que 
varios vehículos habían 
chocado, y los responsables 
estaban en estado de ebriedad.
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y como era rutina día a día 
sacaba leña de su tractor, 
cuando hoy sobrevino 
este fatal accidente, donde 
el taxista lo embistió 
brutalmente perdiendo la 
vida de manera instantánea. 

Ciudadanos del 
municipio de Cazones 
exclamaron su enojo 
ante los elementos de la 
policía municipal, ya que 
aún teniendo detenido al 
culpable de este accidente 
dejaron que se diera a la 
fuga, pues ellos solamente 
se lavaron las manos y 
los testigos aseguran que 
recibieron una cantidad de 
dinero para darle la atención 
al taxista y este se diera a la 
fuga.

Según testigos, el taxista 
presuntamente responsable 
fue identificado como Félix 
"N" y puesto en libertad.   

P o s t e r i o r m e n t e 
arribaron peritos 
criminalistas para realizar 
el levantamiento del cuerpo 
y llevado al Servicio Médico 
Forense para practicarle 
la necropsia de ley y ser 
entregado a sus familiares 
para darle cristiana 
sepultura.

sobre la avenida Porfirio 
Díaz.

El apoyo fue canalizado a 
la Fuerza Civil y personal de 
Protección Civil Municipal.

Tras la llegada de 
los socorristas, éstos 
confirmaron que dentro de 
una camioneta Chevrolet, 
tipo Pick Up, un adulto mayor 
ya no tenía signos vitales.

Se indicó que el ahora 
occiso era llevado para su 
atención médica, pero en el 
trayecto falleció.

Sin embargo la camioneta 
en la cual era trasladado 

era conducida por un sujeto 
al parecer en estado de 
ebriedad, el cual discutía con 
una mujer al momento del 
choque.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia 
del Ministerio Público, 
quien más tarde tomó 
conocimiento del deceso.

Posteriormente la 
autoridad ordenó el 
levantamiento y traslado del 
cadáver al Servicio Médico 
Forense; presuntamente un 
infarto habría acabado con la 
vida del adulto mayor.

El apoyo fue canalizado 
a diversas corporaciones 
policiacas y de socorro.

La fuente indicó que el 
presunto responsable del 
percance fue el conductor de 
un automóvil Mazda, color 
blanco, el cual al desplazarse 
sobre la a la avenida Ignacio 
Zaragoza, impactó al taxi 
Nissan, tipo Tsuru, número 
económico 5717.

Presuntamente el 
conductor intentó escapar pero 
más adelante fue bloqueado 
por un motociclista y la 
conductora de un auto azul.

Al momento de llegar 
a un acuerdo, el presunto 
responsable volvió a huir, para 
después impactarse contra 
un autobús de pasaje sobre la 
avenida Miguel Hidalgo.

Debido a lo anterior una 
lámina del vehículo alcanzó 
a lesionar a un peatón que 
caminaba en esa zona.

La fuente indicó que 
posteriormente  el presunto 
responsable volvió a intentar 
escapar chocando contra una 
camioneta blanca.

Personal de la Marina 
logró detener al conductor 

responsable.
Transito se haría cargo de 

definir la situación legal del 
conductor automovilista. 
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Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz   

Ladrones atracaron 
a empleados de un 
hotel de la colonia El 

Mirador, municipio de Xalapa; 
presuntamente hubo detenido. 

El robo se perpetró la 
noche de este jueves, cuando 
una llamada al número de 
emergencias 911, alertó que 
habían atracado el hotel 
Elton, ubicado en la avenida 
Pípila esquina con la calle 
Gobernador Gabriel Garzón. 

El apoyo fue canalizado a la 
Policía Estatal y Municipal. 

Los uniformados 
se entrevistaron con 
los empleados, quienes 
presuntamente habrían sido 
atracados por dos sujetos, 
entregándoles el dinero de la 
caja. 

Otra versión señaló que 
el robo se habría perpetrado 
dentro de una de las 
habitaciones y que además 
el responsable ya estaba 
identificado. 

Posteriormente los 
policías se marcharon del 
lugar, siendo trasladado uno 
de los presuntos ladrones, al 
cuartel Heriberto Jara Corona, 
donde la delegación jurídica 
determinaría su situación 
legal. 

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz   

Sólo daños materiales 
fueron el saldo de 
la volcadura de una 

camioneta, en la avenida 
principal de la Central 
de Abastos, municipio 
de Xalapa, donde 
impactó dos vehículos 
estacionados. 

El accidente se registró 
al mediodía de este jueves, 
cuando una camioneta 

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz     

Un elemento de la 
Policía Estatal 
habría fallecido tras 

derrapar en su moto en la 
colonia Emiliano Zapata, 
municipio de Xalapa; el 
uniformado estaba en su día 
de descanso. 

El percance se registró 
la noche de este jueves, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 911 
alertó que un motociclista 
se había accidentado en la 
calle Úrsulo Galván.

El apoyo fue canalizado 
a diversas corporaciones 

ARTURO ESPINOZA 
Coatzacoalcos, Veracruz       

Elementos de la 
Policía Ministerial, 
en operativo 

conjunto con peritos y 
fiscales adscritos a la 
Fiscalía Regional Xalapa, 
detuvieron en flagrancia 
a Zaid “N”, Eliseo “N”, 
Alejandro “N”, Ignacio 
“N”, Jonathan Ernesto “N”, 
Samuel “N” Mario Jetziel 
“N”, Gustavo “N”, Cirilo 
Isaí “N”, Cristian Isaí” N”, 
Mario Alberto “N”, Israel 
“N” Vicente “N”, Carlos 
Neftalí “N” y Diego Manuel 
“N”, mediante cateo 
judicial, como presuntos 
responsables de los delitos 
de detentación de vehículo 

Policía muere en derrape 
de moto en Xalapa

Cae banda de robacarros 
en Martínez de la Torre 

Ladrones atracan 
en hotel de Xalapa 

Vuelca y choca contra 
dos vehículos en Xalapa

policiacas y de socorro, 
quienes a su arribo 
confirmaron el deceso 
de un joven de nombre 
Guillermo Rafael, de 28 
años de edad. 

P r e s u n t a m e n t e 
el motociclista fue 
identificado como elemento 
de la citada colonia, y estaba 
en su día de descanso. 

La calle fue acordonada 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público.

P o s t e r i o r m e n t e 
la autoridad tomó 
conocimiento del deceso 
ordenando el levantamiento 
y traslado del cuerpo al 
Servicio Médico Forense.

robado, autopartes robadas 
y alteración en números 
indicativos.

El cateo se llevó a cabo 
en el domicilio Avenida 2 
de Octubre, entre Niños 
Héroes y camino vecinal 
sin nombre, de la Colonia 
Primero de Mayo, del 
municipio de Martínez de 
la Torre.

En el operativo fueron 
asegurados 11 vehículos de 
los cuales ya se investiga su 
procedencia.

Respetando el debido 
proceso y sus derechos 
humanos, los detenidos 
serán presentados ante 
un juez de control y 
procedimiento penal oral 
para que defina su situación 
jurídica.

Nissan, tipo redilas, color 
blanco placas de circulación 
XL-2328-A, se trasladaba 
sobre la citada avenida.

Sin embargo al descender 
por la pendiente, a la unidad 
presuntamente le falló el 
sistema de frenos, por lo 
que su conductor perdió el 
control para luego volcarse 
sobre su costado izquierdo.

La unidad transportaba 
varios tablones de madera, 
los cuales quedaron regados 
en el lugar.

Sin embargo durante la 
volcadura, la unidad alcanzó 
a impactar a dos camionetas 
que se encontraban 
estacionadas.

Testigos pidieron apoyo al 
número de emergencias 911, 
donde se canalizó el auxilio 
a diversas corporaciones 
policiacas y de socorro.

La fuente indicó que no se 
reportaron lesionados, por lo 
que posteriormente Tránsito 
del Estado se haría cargo de 
la unidad accidentada.
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DELHY GALICIAE  
Papantla, Veracruz

Habitantes de la 
comunidad las 
Lomas Coyutla, 

se manifestaron  en las 
afueras  de la instalaciones 
de la Fiscalía General del 
Estado, para denunciar 
el fraude cometido por el 
subagente municipal y el 
comité del sistema de agua 
potable, quienes recibieron 
200 mil pesos para esa obra, 
pero nunca la realizaron.

Los  quejosos señalaron 
que el subagente municipal, 
Martín Medina Arriaga, así 
como de los integrantes del 
citado comité, Nereo Cruz 
Cabrera, Orlando Nicolás 
Guzmán, y David Pasión 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Taxista que no respetó 
la señal de alto al llegar 
a un peligroso cruce 

de esta localidad provocó  
un aparatoso accidente que 
deja como saldo abundantes 
daños materiales y dos 
pasajeros lastimados.

Este accidente ocurrió 
en la avenida Las Américas 
esquina con la calle Andrés 
Quintana Roo, de la colonia 
Los Pinos, de esta localidad 
informaron fuentes de 
Tránsito Municipal.

En el lugar el taxi, Nissan 
Marcha, colores oficiales, 
con número económico 173, 
con placas de circulación 
A688XFZ del estado de 
Veracruz, conducido por  
Félix N., de 26 años con 
domicilio en la colonia 
Adolfo Ruiz Cortines, de esta 
localidad,se impactó con una 
camioneta.

La unidad afectada 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

Derivado del 
reforzamiento que 
realizan elementos 

de la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través 
de Policía Estatal fue 
aprehendido un hombre 
por presuntos delitos contra 
la salud en el municipio de 
Papantla.

Fuerzas del orden 
realizaban patrullajes en el 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

Derivado de 
los filtros de 
seguridad y 

recorridos permanentes 
que encabezan los 
efectivos de la Secretaría 

Viernes 01.09.2023

Taxista provoca 
aparatoso choque

Aprehende 
Policía Estatal 
a un individuo 

con nueve 
dosis de cristal

Captura Policía 
Estatal a dos sujetos 

con 14 dosis de cristal

es una camioneta marca 
Volkswagen tipo Crossfox, 
color blanco, con placas YBP 
751 A del Estado de Veracruz, 
conducido por Camila N., de 
32 años con domicilio en el 
Infonavit Cabo Alto, de esta 
localidad.

Trascendió que tras el 
aparatoso accidente, una 
mujer de nombre Arely N., y 
su hijo de 7 años, que viajaban 
en el coche de alquiler 
resultaron lastimados por 
lo que tuvieron que ser 
examinados por el médico 
legista de la dirección 
de Tránsito Municipal, 
determinándose que su 
estado de salud era estable.

Fueron elementos de 
tránsito municipal quienes 
tomaron conocimiento 
y realizaron el peritaje 
correspondiente, trasladando 
los vehículos y los 
conductores a la dependencia 
de vialidad para los trámites 
de reparación de daños y pago 
de gastos médicos.

barrio de San Juan, cuando 
observaron a un hombre en 
actitud sospechosa a bordo de 
una camioneta Honda, placas 
XBF983B.

Acto seguido, personal 
de SSP le marcó el alto a José 
Luis “N” y al realizarle una 
revisión a sus pertenencias 
y la unidad le aseguraron 
nueve dosis de polvo blanco 
similar al cristal, por lo que 
fue puesto a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.

de Seguridad Pública 
 (SSP), a través de Policía 
Estatal, fueron capturados 
dos hombres por presuntos 
delitos contra la salud en el 
municipio de Papantla.

Oficiales de SSP 
circulaban en la localidad 
de Serafín de Olarte, 

cuando observaron a dos 
individuos a bordo de una 
pipa Freightliner, placas 
XG5840B, estacionados en 
dicho sector.

Para verificar 
la información, los 
uniformados procedieron 
a realizarles una revisión 

a Víctor Manuel “N” y 
Rafael “N” y les aseguraron 
14 dosis de polvo blanco 
con características al  
cristal.

Los detenidos quedaron 
a disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.



www.noreste.net Nota Roja4
Viernes 01.09.2023

Policía no puede contener la delincuencia

Evitar accidentes, principio básico de las autoridades

Agraviado tendrá que presentar su denuncia

Asalto a tienda OXXO

"Recuperan" fluidez en la 
carretera a la Barra Norte

Roban camioneta 
estacionada frente 

a un domicilio
REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz   

Una camioneta que 
se encontraba 
estacionada frente 

a un domicilio fue robado 
por presuntos delincuentes 
la madrugada de este jueves, 
autoridades policiacas 
tomaron conocimiento 

REDACCIÓN NORESTE    
Tuxpan, Veracruz 

Sujeto armado con 
un cuchillo asaltó a 
empleados de una tienda 

OXXO, y después huyó con 
rumbo desconocido sin que 
alguien pudiera evitarlo.

Estos hechos se 
registraron en la avenida 
Garizurieta esquina con la 
calle 2 de abril, de la colonia 
Centro, de esta localidad, 
informaron fuentes de la 
Policía Municipal.

En el lugar Guillermina 
Juárez, de 46 años, encargada 
del establecimiento 

REDACCIÓN NORESTE    
Tuxpan, Veracruz 

Personal de Tránsito 
Municipal llevó a cabo 
un operativo en la 

carretera a la Barra Norte 
de Tuxpan, con la finalidad 
de recuperar la fluidez 
vehicular y evitar accidentes.

El lugar donde se efectuó 
el dispositivo comprende 
desde el Ejido La Calzada- 
Swecomex- CETis 111, sitio 
donde por la naturaleza 
de la zona automovilistas 
abusaban y se estacionaban 
en doble fila lo que podría 
provocar un accidente.

Dichas acciones fueron 
dirigidas por el director de 
Tránsito Municipal, Aldo 
Hernández Betancourt, 
quien destacó que este 
operativo tiene la finalidad 
de recuperar la fluidez 
vehicular, y evitar percances. 

Así mismo el funcionario 
municipal destacó que estas 
acciones son el resultado de 
las solicitudes hechas por la 

mencionó a los uniformados 
que a la tienda llegó un 
sujeto, de aproximadamente 
40 años, de complexión 
robusta, que cubría su 
rostro con un cubrebocas y 
una gorra, y vestía pantalón 
de mezclilla color azul claro 
y camisa blanca con rayas 
rojas y portando un cuchillo 
los asaltó, llevándose una 
cajetilla de cigarros y 3 mil 
pesos en efectivo.

Policías Municipales, 
Marina y personal de la 
Fuerza Civil tomaron 
conocimiento pero no 
pudieron capturar al 
responsable.

ciudadanía en la dependencia 
de vialidad por lo que se 

continuarán realizando de 
forma aleatoria.

y han desplegado a la 
búsqueda del vehículo 
sin embargo hasta el 
momento no ha podido ser 
recuperado.

El robo se registró en 
la calle Laguna Madre 
del fraccionamiento Casa 
Bella, de esta localidad, 
informaron fuentes 
policíacas.

El vehículo robado 
es una camioneta marca 
Chevrolet tipo Silverado, 
color blanco, modelo 2004, 
con placas de circulación 
XU 5638A del Estado de 
Veracruz.

Es de mencionar que el 
propietario (de identidad 
reservada)del vehículo 
reportó el robo de la unidad 

ante las corporaciones 
policíacas, pero también 
tendrá que interponer una 
denuncia ante la Unidad 
Integral de Procuración 
de Justicia para que se 
integre una carpeta de 
investigación y se trate de 
capturar a los presuntos 
responsables y recuperar 
la camioneta.


